



大 会

Distr.
GENERAL

A/50/282
15 July 1995
CHINESE
ORIGINAL: ENGLISH

第五十届会议

暂定项目表* 85

调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民和其他阿拉伯人
人权的行为特别委员会的报告

秘书长的说明

秘书长请向大会各会员国送上调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民和其他阿拉伯人人权的行为特别委员会包含1995年1月1日至3月31日的定期报告,该报告是调查以色列侵害占领巴勒斯坦人民和其他阿拉伯人人权的行为特别委员会根据大会1994年12月9日第49/36 A号决议第5、6、和7段提交给他的。

* A/50/50/Rev.1。

目 录

	段 次	页 次
送文函		4
一、导言	1 - 4	5
二、特别委员会收到地资料	5 - 367	6
A. 一般情况	5 - 145	6
1. 一般事态发展和政策说明	5 - 78	6
2. 因占领引起的事件	79 - 145	20
(a) 被部队或以色列平民杀害的 巴勒斯坦人名单		20
(b) 因占领而被杀害的其他巴勒斯坦 人的名单		24
(c) 其他事件	80 - 145	26
B. 司法行政,包括要求公正审判的权力	146 - 162	42
1. 巴勒斯坦人口	146 - 156	42
2. 以色列人	157 - 162	43
C. 对平民的待遇	163 - 282	44
1. 一般事态发展	163 - 223	44
(a) 骚扰和肉体虐待	163	44
(b) 集体惩罚	164 - 189	45
(一) 被摧毁或封锁的住房或房间	164 - 167	45
(二) 实施宵禁,封锁或关闭的地区	168 - 188	45
(三) 其他形式的集体惩罚	189	48

目录(续)

	段 次	页 次
(c) 驱逐	190	48
(d) 经济和社会现况	191 - 222	48
(e) 其他发展	223	55
2. 影响一些基本自由的措施	224 - 254	55
(a) 行动自由	224 - 235	55
(b) 教育自由	236 - 239	58
(c) 宗教自由	240 - 248	58
(d) 言论自由	249 - 254	60
3. 关于定居者影响到平民的活动的资料	255 - 282	61
D. 被拘留者的待遇	283 - 303	65
1. 关于释放被拘留者的措施	283 - 288	65
2. 关于被拘者的其他资料发现	289 - 303	67
E. 兼并和定居	304 - 363	69
F. 关于被占领的阿拉伯叙利亚戈兰高地的资料	364 - 367	82

送文函

纽约

联合国秘书长

布特罗斯·布特罗斯—加利先生阁下，

调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民和其他阿拉伯人人权行为的特别委员会谨按照大会第49/36 A号决议第5、6和7段的规定，随函附上一份定期报告以增补委员会所通过并于1995年3月24日提交给你的定期报告(A/50/170)中所载的资料，编制本定期报告是为了提请你和大会注意关于被占领土内人权状况的最新资料。

本定期报告所述时期为1995年1月1日至3月31日。它依据从各种来源收集的书面资料，从中特别委员会选择了有关的节录和摘要，载于本报告中。

顺致最崇高的敬意。

调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民和其他阿拉伯人人权行为的特别委员会主席

赫尔曼·伦纳德·德席尔瓦(签名)

1995年5月23日

一、导言

1. 大会在其1994年12月9日第49/36A号决议中:

“5. 请特别委员会,在以色列完全结束占领以前,继续调查以色列自1967年以来在所占领的包括耶路撒冷在内的巴勒斯坦领土及其阿拉伯领土内实行的政策和行径,视情况需要,依照其条例与红十字会国际委员会协商,以确保被占领土内人民的福利和人权,并尽早及在以后需要时,随时向秘书长提出报告;

“6. 还请特别委员会定期就被占领的巴勒斯坦领土的现况向秘书长提出报告;

“7. 进一步请特别委员会继续调查自1967以来被以色列占领的包括耶路撒冷在内的巴勒斯坦领土及其他阿拉伯领土内被拘禁的人所受的待遇。”

2. 特别委员会根据它向秘书长提交第一份报告中所载议事规则继续工作,并自1995年5月12日至23日在日内瓦、开罗、安曼和大马士革举行其一系列的第二次会议。赫尔曼·伦纳德·德希尔瓦先生继续担任主席。主席会议的还有易卜拉·德冈·卡先生(塞内加尔)和达图·阿布杜勒·马吉德穆罕默德(马来西亚)。

3. 本报告第二节介绍了被以色列占领的阿拉伯领土内影响到平民人口人权的局势。报告中所载的资料反映了特别委员会于1995年1月1日至3月31日所收到的书面资料。特别委员会通过以色列新闻界和在被占领领土内因阿拉伯发行的报纸中出现的报道每天注视被占领土内的局势。它还审查一些政府、组织和个人提交的与本报告所述期间有关的来函和报告。

4. 本报告中所采用的地名和专门用语是其原始资料来源中所采用的,它们并不代表特别委员会或联合国秘书处的任何意见。

二、特别委员会收到的资料

A. 一般情况

1. 一般事态发展和政策说明

5. 1995年1月1日, Ammon Shahak 少将接替 Ehud Barak 中将担任以色列国防军第25任总参谋长。Shahak将提升为中将。(1995年1月1日《耶路撒冷邮报》。)

6. 1995年1月2日, 伊扎克·拉宾总理宣布全体内阁将开始审查扩大定居点的新计划。拉宾还指出, 从现在起在西岸进行新的建筑工程或征用土地需经全体内阁在与例外情况委员会讨论后核可, 该委员会负责核准定居点的建筑。(1995年1月3日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

7. 1995年1月3日, 据报道, 以色列和巴勒斯坦当局在开罗最高联络委员会的一次会议上各自向对方提交了违反很长的一份《奥斯陆协定》和《开罗协定》的清单, 据巴勒斯坦人说, 重大的违反事件发生在以下方面:

(a) 推迟执行临时协定, 包括推迟选举和将以色列国防军部队重新部署远离阿拉伯人口中心的地点以便为选举作准备。除了5个早先已授权的领域以外, 民政局推迟将权利移交给巴勒斯坦当局;

(b) 尤其是在耶路撒冷周围地区继续推行定居点活动并在西岸继续征收巴勒斯坦人拥用的土地;

(c) 未能进一步释放巴勒斯坦囚犯并拒绝就其释放进行谈判。在签署《开罗协定》之后, 未能遵守诺言立即释放5 000名囚犯;

(d) 时而较紧时而较松地关闭西岸和加沙地带, 限制西岸境内以及自治地区与西岸之间巴勒斯坦人的行动, 包括在杰里科周围地区新设了13个路障;

(e) 逮捕自治区的巴勒斯坦人。

巴勒斯坦当局地方政府部长兼最高联络委员会代表Saeb Erekat指出这还不是一份详尽的清单。以色列有关违反行为的清单,主要关于巴勒斯坦当局未能执行法治和应付“恐怖主义”活动。(1995年1月2日和3日《国土报》)

8. 1995年1月3日,卫生部长Ephraim Sneh 透露,特种部队负责查明和取消恐怖主义基层组织,使它们无法执行反对以色列人的任务。(1995年1月4日《耶路撒冷邮报》)

9. 1995年1月3日,据以色列报业联合通讯社报道,在以色列国防军的持续镇压下,约有20名抵抗运动活动份子被捕,(1995年1月4日《耶路撒冷邮报》)

10. 1995年1月4日,据报道,在加沙地带,以色列国防军和边防警察与巴勒斯坦警察之间关系的特点是缺少合作、相互猜疑和害怕每天发生小冲突,几乎自巴勒斯坦警察人员抵达加沙地带之后情况便是如此,据报道,发生的几十起事件包括侵犯人身体的暴力和口头辱骂,甚至动用武器。据安全方面的消息来源估计,1月2日发生的事件必然使巴勒斯坦警察与以色列国防军之间的紧张关系加剧,在那次事件中3名巴勒斯坦警察被杀。(1995年1月4日《国土报》)

11. 1995年1月6日,Shaul Mofaz 少将指出,最近几周发生了从自治地区射向绿线内地区的定型射击。Mofaz表示“恐怖主义”基层组织已抵达离标明绿线的栅栏500至600米的地方并向布署在绿线的以色列国防军士兵射击。(1995年1月6日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

12. 1995年1月8日,据报导,安全方面的消息来源表示,他们认为有4个“恐怖主义”基层组织在西岸活动,据认为,其中最危险的在希布伦和Kalkiliy活动。(1995年1月8日《国土报》)

13. 1995年1月9日,在埃雷兹举行的一次会议上,外交部长西蒙·佩雷斯告诉巴解主席亚西尔·阿拉法特,以色列将向巴勒斯坦当局通报每一次在西岸没收土地建造旁道的情况。(1995年1月10日《国土报》)

14. 1995年1月9日,据报道,设在纳布卢斯的巴勒斯坦研究中心12月底举行的民

意测验显示,西岸和加沙地带有21%的巴勒斯坦人赞成完全停止与以色列的和平谈判。31%的人赞同终止谈判,至到以色列实施《奥斯陆协定》。在被采访的人中,只有39%的人表示巴勒斯坦人应领导因在目前的条件下继续与以色列谈判。(1995年1月9日《国土报》)

15. 1995年1月9日和10日,据报道,以色列同意承认巴勒斯坦当局颁发的护照。此外,以色列表示,加沙地带50岁以上的男子、30岁以上的妇女以及10岁以下的儿童无需办理前往以色列的入境许可,并可自由地从加沙前往杰里科,并从杰里科到西岸的其他地区(所谓的安全通行区)。巴勒斯坦当局的15名成员、有名望的客人和联合国雇员也可利用这一通道(见1995年1月22日,“实行宵禁、封锁或关闭各地区域”)。(1995年1月9日和10日《国土报》)

16. 1995年1月9日,以色列立即实现和平运动编制的一份报告透露,在1993年9月13日签署了《原则宣言》以后,已向以色列民政局递交了扩大西岸定居点的计划,立即实现和平活动份子Tzali Reshef表示,这一工程的目标是从伯利恒附近的Kasem交叉口到拉马拉附近的Givat Ze'ev定居点形成犹太人口集团。(1995年1月13日《耶路撒冷时报》)

17. 1995年1月10日伊扎克·拉宾总理重申以色列政府致力于一个统一的耶路撒冷,这是以色列国的永久首都。后来拉宾先生又指出,这一承诺所批的是目前边界内的耶路撒冷,而不一定将附近定居点的包括在内“大耶路撒冷”。与此同时,住房部长Binyamin Ben Eliezer透露,已计划在今后5、6年内,在耶路撒冷东部和西部建造3万套住房单位。(1995年1月11日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

18. 1995年1月10日,巴解组织驻联合国代表向秘书长递交了一份正式信函,请求安全理事会紧急处理非法定居点的问题并采取措施遏制目前对和平进程所形成的威胁。以色列驻联合国大使加德·雅阿比科先生在1月11日与安全理事会一些成员举行的一次会议上指出,以色列已明确保证不再设立新的定居点。雅阿比科先生表示,所述工程是用私人资金在私有土地上建造的。(1995年1月12日《国土报》)

19. 1995年1月10日,警方消息来源指出,以色列警察自1月8日起拘留了涉嫌在东耶路撒冷开展实际上的警察部队活动的5名巴勒斯坦人(1995年1月11日《耶路撒冷邮报》)

20. 1995年1月10日,据报导巴解主席亚西尔·阿拉法特指责反对和平进程的以色列国防军军官企图破坏和平。阿拉法特先生在对设在伦敦的报纸Al-Sharq al-Awsat在对1月9日发表的一次长时间谈话中表明,这些军官在以色列国防军重新部署的道路上设置障碍从而拖延自治理事会的选举以及向西岸巴勒斯坦当局移交权力。阿拉法特先生还指责情报指挥官亲自促进后者早期所形容的加沙地带“黎巴嫩化”和在那里制造内战。(1995年1月10日《国土报》)

21. 1995年1月10日,以色列外交部长西蒙·佩雷斯指出,铺设通往定居点的道路正是为了便利于以色列在西岸的重新部署。据巴勒斯坦国家领导机构规划部长Nabil Shaath说,这就意味着以色列保留没收更多阿拉伯土地的权利。Shaath又说,这样的言词鼓励更多地建造和扩大定居点。(1995年1月13日《耶路撒冷时报》)

22. 1995年1月11日,据报道,人口登记办公室数字显示,目前居住在西岸和加沙地带的巴勒斯坦人有240.7万,其中有932 516人居住在加沙,147.5万人居住在西岸。(1995年1月11日《国土报》)

23. 1995年1月12日,总检查长Michael Ben Yair 表示,政府十分密切地监督安全总局的调查,此外,他指出现在议会和国家审计官都在监督安全总局。Ben Yair 强调,使用兰道准则所允许的“适度身体压力”当然不会形成酷刑--甚至都不是经核准用3个月时期来抗击抵抗运动的恐怖主义的特别程序。他指出,此外,已于1993年将对安全总局提出申诉的调查转交给司法部,从而对申诉可进行一次更公平的听证(1995年1月13日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

24. 1995年1月12日,据报道,以色列外交部长西蒙·佩雷斯先生在与亚西尔·阿拉法特先生的一次会晤中,重申以色列并不打算建立新的定居点。但是,佩雷斯先生认为,扩大现有定居点是正常的(1995年1月12日《先锋报》)

25. 1995年1月12日和13日,据报道,在西岸由于以色列国防军和犹太定居者支持占有土地和开始建造更多的住房单位和新公路,连续两个星期持续进行抗议。据报道,由于巴勒斯坦抗议者和定居者之间发生冲突,在整个巴勒斯坦社区似乎广泛传播再次进行反抗斗争的说法。巴勒斯坦土地和水利设施研究和法律服务社在纳布卢斯附近的Deir Istiyeh 以色列为防止农民进入为土地设置一个检查站组织了一次静坐示威,当时从Yakir定居点开来的推土机正开始平整土地。(1995年1月13日《耶路撒冷时报》)

26. 1995年1月14日抵抗运动呼吁进一步扩大对犹太定居点的攻击和破坏,以迫使定居者离开领土。一位抵抗运动领导人Mahmoud Zahar 指出 该组织已制定了一份“对抗计划”以迫使定居者离开。计划包括武装方法和破坏行动,例如破坏水管、剪断定居点周围的电网和在公路上设置水泥路障。(1995年1月15日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

27. 1995年1月14日,在Nazareth ,几百人参加了游行和集会,反对以色列城市和村庄定居点的合作者及其家属。(1995年1月15日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

28. 1995年1月15日,据报道,警察在调查针对Judea和Samaria定居者的申述方面将负有更重大的责任。根据有关警察、军队和安全总局的新准则,在收集证据方面有更多经验的警察在可能的情况下可对定居者造成的动乱进行初步调查(1995年1月15日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

29. 1995年1月15日,Oren Shahor 准将被任命为领土新的政府活动协调员。Shahor是前情报队办公室前主任,他接替Danny Rothschild少将(1995年1月16日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

30. 1995年1月15日,加沙地带的以色列国防军部队将对埃雷兹和Nahal检查站的控制权移交给边防警察。(1995年1月15日《国土报》)

31. 1995年1月15日若干巴勒斯坦机构宣布1月17日为与建造定居点作斗争的国

家日。这一运动是由新设立的保卫土地委员会带头发动的,这是一个巴勒斯坦反对定居点的团体,是在一星期之前在杰里科举行的一次会议上成立的。(1995年1月20日《耶路撒冷时报》)

32. 1994年1月16日,伊扎克拉宾总理在议会劳工部门的一次会议上说,占用领土的土地只是为了安全需要,而不是为了居住建设拉宾先生指出,政府遵守1992年的决定,除了为满足定居点的自然增长而需从事建筑和在“优先地区”从事建筑外不允许在领土内建造任何住房。其中包括将Maaleh Adumim和Efrat包括在内的大耶路撒冷和约旦裂谷的一些定居点。后者包括了修建4条旁道所需的土地,两条旁道绕拉马拉而行、一条绕Tulkarm而行,另一条绕希布伦而行。(1995年1月17日《国土报》,1995年1月17日和18日《耶路撒冷邮报》)

33. 1995年1月17日,据报道,警察部长Moshe Shahal通知议会内务委员会,以色列警察最近好几次防止了巴勒斯坦当局企图在耶路撒冷开展外交活动。(1995年1月17日《耶路撒冷邮报》)

34. 1995年1月17日,据报导,内政部的官方数字表明,1994年,耶路撒冷申请并得到以色列公民身份的阿拉伯人达到空前数字。内政部一名官员表示,曾收到1 075份公民申请,而1993年则为612份。该官员还表示,包括成为公民的所有家人在内,大约3 000名耶路撒冷阿拉伯人在1994年成为以色列公民。(1995年1月17日《耶路撒冷邮报》)

35. 1995年1月19日,伊沙克·拉宾总理和西蒙·佩雷斯外交部长向巴勒斯坦当局主席亚西尔·阿拉法特先生保证,以色列政府诚心承诺冻结定居点。拉宾先生没有把耶路撒冷地区的定居点与其他地区的定居点区分开来,并表示目前征收土地只是为修筑四条绕行公路,以避免摩擦和便利以色列部队的调动。(1995年1月20日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

36. 1995年1月19日,保卫土地委员会呼吁阿拉伯农民在可能被没收的土地上种植树木。在Kafr El Labd和El Sakaka地区,以色列定居者和国防军士兵企图拔除新

近种植的树木,随后发生冲突。巴勒斯坦土地和水源管理当局还敦促所有巴勒斯坦人于1995年1月21日参加一天的植树活动。(1995年1月19日《先锋报》、1995年1月20日《耶路撒冷时报》)

37. 1995年1月22日,内阁成立了由伊沙克·拉宾总理为首的部长级委员会,监测定居点扩大工作。内阁表示,该委员会的任务是遵循1992年11月确定的冻结政府支助的建设工程,还遵循1993年1月24日关于在耶路撒冷地区扩大定居点的一项决定。(1995年1月23日《耶路撒冷邮报》)

38. 1995年1月23日,负责安全部局事务的特别部长委员会把一项特别授权再延长三个月,其中涉及可以使用武力或其他未明确的手段调查据信掌握可以防止进攻的关键情报的嫌疑者。据报导,这项授权给予安全总局审讯人员的手段超出Landau委员会报告所允许的“一般物体压力”的范畴。(1995年1月24日《耶路撒冷邮报》)

39. 1995年1月23日和24日,安全总局和以色列国防军在Hebron、Ramallah、Jenin、Nablus和附近的几个村庄逮捕大约100名伊斯兰活动者,这是1月22日Beit Lid的自杀进攻之后镇压伊斯兰抵抗运动和伊斯兰圣战活动者的一部分。据报导,以色列国防军搜查清真寺,全面搜索村庄,并袭击了西岸驻有伊斯兰各团体支持者的目标。中央指挥部命令关闭西岸的巴勒斯坦宗教学者协会的两个办事处。(1995年1月25日《国土报》)

40. 1995年1月24日,伊沙克·拉宾总理宣布,将成立一个特别委员会研究怎样把以色列和巴勒斯坦人完全分隔开来。拉宾先生表示,委员会将探讨各种方式,包括在绿线附近建造一条安全栅栏。(1995年1月25日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

41. 1995年1月25日,据报导,主要参加投置石块和乱涂乱写的东耶路撒冷三个伊斯兰抵抗运动小组成员被警察发现。九名小组成员于1月24日被押送耶路撒冷治安法庭。警方表示,在发现这三个小组之后会逮捕更多人。(1995年1月25日《耶路撒冷邮报》)

42. 1995年1月25日,据报导,今后两周将设置新的拘留设施,用来关押未持有有效证件便进入以色列领土的居民。(1995年1月25日《国土报》)

43. 1995年1月27日,据报导,根据对领土上787名巴勒斯坦进入行了公共舆论调查,大多数巴勒斯坦人(53%)希望巴勒斯坦人对以色列人采取更多的军事行动。32%反对暴力,13%没有表示任何意见。调查是由巴勒斯坦公共舆论中心于1月24日进行的,其中57%的接受调查者表示,他们支持1月22日Beit Lid的自杀进攻。只有32%反对进攻。11%没有表态,而62%则表示关闭领土将增加以色列境内的进攻。18%认为,关闭领土会减少进攻次数。20%认为,关闭领土对于进攻没有任何影响。60%表示,以色列境内的进攻将加强巴勒斯坦反对组织。(1995年1月27日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

44. 1995的1月28日,北方地区的保卫土地委员会在Tulkarm地区的Kor村组织人们种植了400棵树木,在此之前一周,以色列国防军曾拔除了1 600棵树木。(1995年2月2日《先锋报》)

45. 1995年1月29日,政府宣布,解除对加沙的关闭以及和平进程的继续取决于巴勒斯坦当局是否采取行动确保以色列的安全。政府还决定着手让以色列从领土上分隔开来,并批准输入6 000名新的外国劳工。(1995年1月30日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

46. 1995年1月29日在警察部开始讨论封闭与西岸的Judea和Samaria的边界一事。隔离方案是要着重在绿线一带布署至少两千名警察巡逻值勤。该计划强调注重人力和最新的边界巡逻技术,而非竖立栅栏这样的障碍物。警察部长Moshe Shahal还表示,他已允许警方巡逻队在绿线一带使用警犬。(1995年1月30日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

47. 1994年2月2日,Kadumim 定居点的市长Yusef Kabah表示 以色列军队已经允许定居者在Nablus郊外通往定居点的两条路上替代军方巡逻队。以色列军方的发言人仅仅表示,以色列军队正动用各种方式,保护犹太公民免受“恐怖主义”分子之

害。(1995年2月3日《耶路撒冷时报》)

48. 1995年2月3日,据报导,巴解组织再度向安全理事会发出呼吁敦促各成员国采取必要步骤,结束以色列占领军在被占领土上,包括耶路撒冷的所有定居活动。(1993年2月3日《国土报》)

49. 1995年2月3日和7日,据报导,以色列国防军和治安部队继续逮捕伊斯兰抵抗运动和伊斯兰圣战活动者,使Beit Lid自杀攻击以来被捕者人数达到250名。治安方面的人士表示,逮捕活动,特别是在西岸的逮捕活动可能会继续。以色列国防军的巡逻和Duvdevan便衣部队在西岸的活动也有所加强。(1995年2月3日和7日《国土报》)

50. 1995年2月4日,一位以色列高级官员在向外交记者作情况介绍时表示,司法部长Michael Ben Yair已批准对巴勒斯坦人的行政拘留从六个月延长到一年。(1995年2月5日《耶路撒冷邮报》)

51. 1995年2月7日,以色列军方在Hebron和Jenin两地拘捕据称与伊斯兰抵抗运动有关的35名巴勒斯坦人。以色列士兵还袭击Hebron大学,逮捕与伊斯兰抵抗运动有关的17名学生。另有20名学生在Jenin被捕。(1995年2月10日《耶路撒冷时报》)

52. 1995年2月10日,据报导,拉宾总理向访问以色列的俄罗斯副外长Viktor Posovliock先生表示,他估计目前只有30%的以色列人赞成和平进程。拉宾先生表示,支持和平进程人数减少的原因是“恐怖”活动增加。(1995年2月13日《国土报》)

53. 1995年2月12日,《国土报》公布了设在Nablus的巴勒斯坦研究中心新近进行的公共舆论调查的结果。调查是在2月2日和4日进行的,调查对象为领土内18岁以上的1 089名居民。下面是主要调查结果:

(a) 46%的巴勒斯坦人赞成继续以暴力攻击以色列目标。三分之一反对暴力进攻。81%认为如果继续扩大定居点,应中断与以色列的谈判--64%认为以色列的隔离政策是一种集体惩罚;

(b) 调查中一项更令人担忧的结果是1月22日Beit Lid自杀进攻之后因关闭领土造成失业人数急剧上升。领土内的失业率估计为51%(加沙为57%,西岸为48%)不过,尽管领土内经济和政治困难使人愤怒和失望,55%的巴勒斯坦人仍旧认为,自从签署《奥斯陆协定》之后开始的和平进程最终会导向在西岸和加沙地带建立巴勒斯坦国家。不过只有16%的人认为,以色列的隔离计划应被看作是其同意在领土内建立巴勒斯坦国的开始。49%支持法塔赫运动,14%支持伊斯兰抵抗运动,3%支持伊斯兰圣战者组织。(1995年2月12日《国土报》)

54. 1995年2月13日,据报导,拉宾总理表示,不首先解决“恐怖”问题,和平进程就不会有进展。(1995年2月13日《国土报》)

55. 1995年2月14日和15日,以色列国防军在耶路撒冷、西岸和绿线一带加强治安,以防在Cave of the Patriarchs大屠杀一周年之际可能出现“恐怖”攻击。(1995年2月14日和15日《国土报》)

56. 1995年2月14日和15日,据报导,在此之前几天,50名伊斯兰抵抗运动成员被捕,使得特拉维夫公共汽车爆炸事件以来被捕的活动分子人数达到大约1 300名。据报导,一些活动分子遭到行政拘留,另一些则遭到审讯。(1995年2月14日和15日《国土报》)

57. 1995年2月16日,以色列当局同意允许西岸的5 000名工人自1995年2月19日开始进入以色列。这些工人要至少30岁以上,并在以色列治安单位没有前科记录。(1995年2月17日《耶路撒冷时报》)

58. 1995年2月17日,据报导,安全部局编写了一份关于巴勒斯坦在耶路撒冷各机构活动的文件。该文件列举了被认为拥有某种权威或官方性质因此应被关闭的13个巴勒斯坦机构,其中包括东方协会、伊斯兰基金信托会、巴勒斯坦发展和重建经济委员会以及Al-Quds大学。(1995年2月17日《耶路撒冷时报》)

59. 1995年2月19日,据报导,拉宾总理对内阁表示,以色列正在摆脱对巴勒斯坦劳工的依赖。拉宾先生表示,以色列已经有59 000名外国劳工,另有11 000名将于今

后几周内到达。同时,经济和规划部长Shimon Shetreet宣布,以色列将向巴勒斯坦当局拨款3 500万新谢克尔,缓解巴勒斯坦失业问题。(1995年2月20日《耶路撒冷邮报》)

60. 1995年2月23日,联合国安全理事会一些成员国就一些阿拉伯国家请求召开安理会正式会议讨论领土内定居活动问题一事进行非正式协商。据报导阿拉伯国家同意支持巴解组织,巴解组织在过去几星期内一直努力争取支持,以便就定居问题进行辩论。(1995年2月24日《国土报》)

61. 1995年2月24日,据报导,自特拉维夫公共汽车爆炸事件以来,2 400名伊斯兰抵抗运动和伊斯兰圣战者活动人员被捕。(1995年2月24日《国土报》)

62. 1995年2月25日,巴勒斯坦当局地方政府部长Saeb Erekat警告说,除非在把自治扩大到所有西岸地区方面出现进展,否则自治协定就会失去作用。(1995年2月26日《耶路撒冷邮报》)

63. 1995年2月28日,据报导,以色列国防军和巴勒斯坦警察在Rafia地区发现了一条从自治地区通往以色列的隧道。还报导,安全总局最近发现了涉嫌在Hebron和Beersheva地区放置炸药的伊斯兰抵抗运动地下组织。据报导这一组织包括西岸地区的5名成员以及一些合作者。与该组织有关的10名活动人员被捕。(1995年2月28日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

64. 1995年3月1日,中央指挥部Ilan Biran中将发布命令,禁止Judea和Samaria地区从事“煽动活动和敌对宣传”,在此之前,该地区出现暴力示威。该命令宣布任何集会、游行或示威都需要获得许可,许可条件是根据未经透露的关于事件目的、地点、时间以及参加人数方面的标准而定。(1995年3月2日《耶路撒冷邮报》)

65. 1995年3月3日,据报导,过去3个月内,西岸地区动乱事件有所增加,军事法庭的判决案件也有所增加。根据军方报告,被捕的大多数人均在17岁至25岁之间。追随伊斯兰抵抗运动和伊斯兰圣战运动的巴勒斯坦人数也有增加。报道表示,在加沙自治区内出现的“恐怖”活动有大量增加,其中特别包括炸药爆炸和枪击以色列

国防军士兵和定居者。(1995年3月3日《国土报》)

66. 1995年3月5日,以色列国防军在开斋节作出友善的表示,开放了Nablus被封闭的12家住房。这些住房是1970年代被封闭的,其居民被判定犯有治安方面的罪行。其中八座房屋座落在Nablus,另有四座座落在附近的Kafr Sarra难民营。以色列国防军还重新开通了Nablus Kasbah封锁的八条小巷,以前这些巷曾经被巴勒斯坦人经常用来用石块袭击士兵。以色列国防军还重新开放了封锁了达七年之久的20条道路。(1995年3月6日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

67. 1995年3月7日,在阿曼召开了一次关于六日战争期间流离失所的巴勒斯坦人返回领土的会议,与会者有以色列外交部长、约旦外交大臣、巴勒斯坦当局外交部长和埃及外交部长。会议是要讨论若干问题,如确定流离失所者的人数、确定人数的标准,以及由哪一个机构负责确定正式人数。据报导,以色列和阿拉伯代表开始就问题的规模进行会议。阿拉伯官员认为1967年战争造成的巴勒斯坦流离失所者及其子女人数为80万至100万,而以色列官员则认为这一数字为20万。会议结束后发表的联合公报表明,将由两个小组组成一个常设委员会。其中一个小组由巴勒斯坦首席谈判人员Nabil Shaath、埃及外交部长、以色列外交部长和约旦外交大臣组成,并将每两个月或三个月开会一次。另一个小组将由专家组成,每三个星期开会一次。公报还重申部长委员会承诺加快解决巴勒斯坦流离失所者问题,推动和平进程。不过,佩雷斯外长认为巴勒斯坦人不可能现在就返回家园,他表示,每一个让步都必须仔细考虑,以确定不造成先例。(1995年3月6日和8日《耶路撒冷邮报》、1995年3月7日和8日《国土报》)

68. 1995年3月9日,佩雷斯外长和巴勒斯坦当局主席亚西尔·阿拉法特同意在6月底之前结束关于授予巴勒斯坦当局更多权力的谈判。他们还同意立即实施若干项建立信任措施,其中包括开放加沙和杰里科之间的安全通道、恢复关于释放战俘委员会的会议、简化过境点的手续、以及把以色列境内巴勒斯坦工人的人数从18 000名增加到21 000名或22 000名。外交部一名官员表示,预计在经济领域早期赋予权

力的工作是否落实明显取决于巴勒斯坦当局针对“恐怖活动”而采取的具体行动。(1995年3月10日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

69. 1995年3月10日,据报导,以色列佩雷斯外长否认关于将在Ramallah地区兴建1 200个住房的指控。巴解组织与以色列在Erez达境点会晤期间,佩雷斯表示,以色列政府没有在西岸建设定居点和政策。他还说不会再为建设定居点征收土地,政府也不会为在西岸兴建以色列住房而拨款。(1995年3月10日《耶路撒冷时报》)

70. 1995年3月12日和16日,据报导,加沙社区精神健康方案对来自加沙地带的387名巴勒斯坦人进行了一项调查,结果表明,83%的被调查者认为在自治情况下比在以色列占领情况下更安全,15%的人看法相反。调查还发现,76%的人认为,难民问题的解决办法应该是让难民返回领土。(1995年3月12日《国土报》,1995年3月16日《耶路撒冷邮报》)

71. 1995年3月13日,据报导,军方人士表示在以色列国防军和巴勒斯坦警察巡逻队经常出现的道路上以及附近出现炸弹的次数大幅度增加。南方指挥部的一名人员表示,“恐怖主义”类型与1980年代中期在黎巴嫩南部出现的“恐怖”活动类似,并与Hezbollah目前在黎巴嫩南部进行的手法相同。(1995年3月13日《耶路撒冷邮报》)

72. 1995年3月13日,总参谋长Amnon Shahak中将在Neve Dekalim定居点告诉定居者说,目前敌对分子比在过去更能容易地对以色列发动袭击。定居者声称,其治安情况的部分原因是巴勒斯坦当局未能有力落实《开罗协定》。(1995年3月14日《耶路撒冷邮报》)

73. 1995年3月16日,巴勒斯坦和以色列谈判人员宣布,巴勒斯坦自治委员会将拥有立法权利,委员会成员将在可能于9月举行的地区选举中选出。不过,没有就委员会成员数目达成协定。(1995年3月17日《耶路撒冷邮报》)

74. 1995年3月22日,据报导,巴勒斯坦高级警方人士表示,加沙地带南部有从埃及和以色列偷运进来的数吨TNT炸药和其他爆炸物。这位人士表示,“恐怖分子”自

已也收集到许多遍布该地区未爆炸的炸弹和地雷。另一名以色列高级情报官员警告说,主要由伊斯兰抵抗运动和伊斯兰圣战武装分子组成的武装民兵有可能使加沙地带“黎巴嫩化”。他还表示,他估计西岸对伊斯兰抵抗运动的支持最近从15%增加到40%。(1995年3月22日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

75. 1995年3月23日,设在Nablus的巴勒斯坦分析研究中心公布了3月15日至18日对1 296名巴勒斯坦人进行的公共舆论调查结果。其中表明,67%的人支持继续与以色列进行谈判。52%拒绝以色列关于Jenin优先的看法,因为这将使巴勒斯坦人能够对该市进行行政控制,但以色列国防军却不必调动,另有32.4%支持这一主张。调查表明,人们对政治进程的支持有所增加,但同时并没有感到经济状况有所改善。调查表明,53%认为其经济状况有所恶化,尽管失业率从50%降低到38%。Hebron的居民对经济状况最不满意,其中66%认为其经济状况已经恶化。Hebron的居民支持伊斯兰抵抗运动和伊斯兰圣战组织的比例高出任何其他地区(21%)。这次调查连续第二个月询问人们对武装攻击以色列目标的看法,结果表明33%支持进行袭击,46%反对袭击,21%没有表示表示意见。(1995年3月24日《耶路撒冷邮报》)

76. 1995年3月24日,据报导,总参谋长Amnon Shahak中将通知警察部长Moshe Shahal说,以色列国防军最大的新兵训练营(训练营4号)将迁移到绿线以内。(1995年3月24日《国土报》)

77. 1995年3月25日,一个新成立的伊斯兰原教旨团体,伊斯兰拯救巴勒斯坦阵线在加沙发表了第一份传单,其中向在巴勒斯坦土地上的每个犹太人发出威胁。(1995年3月26日《耶路撒冷邮报》)

78. 1995年3月27日,在Hebron若干房屋顶上安置以色列观察哨,同时军队仔细搜索该地区。对几个房屋进行了突击,还在通往Hebron和附近几个村庄的路上设置了检查哨。(1995年3月31日《耶路撒冷时报》)

2. 因占领引起的事件

79. 下表所用报纸名称如下:

《先锋报》

《国土报》

《耶路撒冷邮报》

《耶路撒冷时报》

(a) 被部队或以色列平民杀害的巴勒斯坦人名单

日期	姓名和年龄	居住地	说明和资料来源
1995年1月2日	未报道(年龄: 二十出头)	未报道	在Arata 移民点附近发现的一个阿拉伯妇女尸体, 身上有多处刺伤伤痕。(1月3日, 《耶路撒冷邮报》)
1995年1月2日	Bassam Mutaweh, 27岁(据《耶路撒 冷邮报》)或Faiz Salama(据《国土 报》)	Beit Awa	伊斯兰抵抗运动活跃分子。在Beit Awa村同以国防军交火时被杀。以国防军声称他首先开枪。巴勒斯坦消息来源说他没有武器, 也没有开枪。(1月3日, 《国土报》、《耶路撒冷邮报》)
1995年1月2日	Tarik Masri	未报道	巴勒斯坦警察, 在加沙的一次巴勒斯坦警察同以国防军

日期	姓名和年龄	居住地	说明和资料来源
			的冲突中被击毙。以国防军声称他首先开火 (1月3日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)
1995年1月2日	Mohammed Shamif	未报道	巴勒斯坦警察,在加沙的一次巴勒斯坦警察同以国防军的冲突中被击毙。以国防军声称他首先开火 (1月3日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)
1995年1月2日	Abdel Shallam	未报道	巴勒斯坦警察,在加沙的一次巴勒斯坦警察同以国防军的冲突中被击毙。以国防军声称他首先开火 (1月3日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)
1995年1月2日	Nasri el Amri、 Riad Abdalla	未报道	伊斯兰抵抗运动活跃份子。在希布伦地区被以国防军士兵击毙。在此之前,他们不理睬止步命令,并从一架高速行驶中的汽车射击以国防军。他们正准备在以色列进

日期	姓名和年龄	居住地	说明和资料来源
			行“恐怖主义”袭击。(1月3日《国土报》)
1995年1月2日	Mufid abed Hassan Arar, 42岁	拉姆安拉	在拉姆安拉的店内被一名蒙面者击毙。(1月3日,《国土报》)
1995年1月4日	Jihad Said el Aasi, 26岁	Beit Likya	巴勒斯坦解放人民阵线活跃份子,被以国防军通辑。在
	Ali Isma' il Masarja, 30岁	Beit Likya	Beit Likya被以国防军便衣部队击毙。以国防军说他们首先开枪(1月5、6日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)
1995年1月4日	Mohammed Khanis el Aasi, 17岁	Beit Likya	巴勒斯坦解放人民阵线活跃份子。在Beit Likya被以色列国防军便衣部队击毙。以国防军说他们首先开枪。
	Ashrat Salaman Kandous, 18岁	Beit Likya	(1995年1月5、6日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)
1995年1月10日	Said Abu Salim, 43岁	未报道	巴勒斯坦情报人员。他在Deir el-Balah登上自己的汽车时被一名不明枪手击毙。(1月11日,《耶路撒冷

日期	姓名和年龄	居住地	说明和资料来源
1995年1月16日	Abed Mahmoud Jalani, 26岁	Kalandia 难民营(据《耶路撒冷邮报》); Shu'fat(据《国土报》)	邮报》) 头部被耶路撒冷一所神学院的警卫枪击, 后者的动机不明。当时他开车到该神学院的停车处, 准备送蔬菜到该校厨房。(1月17日, 《国土报》、《耶路撒冷邮报》)
1995年1月25日	Muhammed el Rani Taha, 15岁	Ein el-Ma 难民营	在Ein el-Ma 难民营被以国防军一名士兵击毙。目击者说该名巴勒斯坦青年向以国防军巡逻队呼叫口号, 士兵开枪打中他的腹部。(1月26日, 《国土报》)
1995年2月14日	Sami Mohamed Hassan Al-Najar, 16或17岁	Fawwar 难民营	在Fawwar难民营的一次暴动中被以国防军击毙。(2月15日, 《国土报》、《耶路撒冷邮报》, 2月16日, 《先锋报》, 2月17日, 《耶路撒冷时报》)
1995年2月19日	Yussef Fawzi Abu Amsa, 19或20岁	Beit Hanun	在加沙地带北部边界对面近Netiv Ha'asara处不听从止步命令后被以国防军开枪打

日 期	姓名和年龄	居住地	说明和资料来源
1995年3月29日	Mofed Hagag, 22岁(《国土报》 报道为27岁)	Saja' iya	伤致死。以国防军说他企图渗入以色列。(2月20日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)据2月24日的《耶路撒冷时报》报道,以色列士兵向一群青年开火。 他在驾驶卡车撞向边防警察的吉普车并用手枪指着车队中的另一辆吉普车后被保安部队击毙。(3月30日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

(b) 因占领而被杀害的其他巴勒斯坦人的名单

日 期	姓名和年龄	居住地	说明和资料来源
1995年1月12日	Muhammad Abu Daher, 13岁	Karara(加沙 地带)	在玩耍时被一个旧地雷炸死(1月13日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)
1995年1月22日	Anwar Sukar, 23岁(据《国土报》	加沙	伊斯兰圣战组织活跃分子;自杀性投放炸弹者。当时他

日 期	姓名和年龄	居住地	说明和资料来源
	报道为25岁)		们在Beit Lid交汇处引爆一个炸弹。(1月23日和26日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)
	Tsalach Hamid Mohammed, 26岁(据 《国土报》报道为 27岁)	Rafiah	
1995年1月28日	Ayisa ali abou Aram, 18岁	Yatta	在Yatta 附近以国防军射击练习区内被一个哑弹炸死。(1月29日,《国土报》)
1995年2月18日	(名字没有报道) Uda	没有报道	勾结者。头部受严重枪伤。凶手显然为伊斯兰抵抗运动的份子。当时他在杰宁以南开车,车上载着家人。受伤后不久死去。(2月19日,《国土报》)
1995年3月19日	没有报道	没有报道	在Misaliya村附近发现两个尸体。据Judea和Samaria (西岸)的警察报告,两名死者显然准备进行“恐怖主义”袭击,但因炸弹意外爆炸而被炸死。(3月20日,《国土报》、《耶路撒冷邮

日期	姓名和年龄	居住地	说明和资料来源
95年3月22日	Hassan Nasser Kamil, 28岁	Kabatiya	报》) 勾结者。在杰宁- 阿富拉路 被一名身份不明的持枪者击 毙。(3月23日、24日,《国 土报》、3月23日,《耶路撒 冷邮报》)

(c) 其他事件

80. 1995年1月1日,以国防军报告说,一支以色列巡逻队在Beit Hanoun附近被人开枪射击。士兵还击,但开枪者逃去。两个持枪者在Gush Katif的Ganei Tal移民点附近射击一名以色列卡车司机。以国防军报告说,巴勒斯坦警察在Morag交汇处附近截停一个以色列徒步巡逻士兵,并用枪指着他。(1995年1月2日,《耶路撒冷邮报》)

81. 1995年1月20日,在耶路撒冷以东的Anata移民点附近发现一个阿拉伯妇女的尸体,身上有多处刺伤伤痕(见表)。士兵在希布伦附近的Beit Awa村被人开枪后予以还击,杀死了一名武装的伊斯兰抵抗运动活跃份子(见表)。另一名活跃份子受伤,再另外一人则逃去无踪。三名巴勒斯坦警察被在Beit Hanoun附近巡逻的以国防军士兵击毙(见表)。据《以色列之音》报道,还有一个警察重伤,后来死于医院中。据报出事地点情况紧张,以国防军装甲运兵车驶到现场。以国防军的调查报告说巴勒斯坦警察首先开枪并拒绝放下武器。不过,巴勒斯坦当局否认这三个警察首先开枪。两个正要进行恐怖主义袭击的伊斯兰抵抗运动活跃份子被一支以国防军巡逻队击毙(见表)。另一个“恐怖主义份子”逃去。在拉姆安拉,一名巴勒斯坦人被一名

蒙面者杀害(见表)。一名以色列人通过纳布卢斯的Balata难民营时被阿拉伯青年殴打。(1995年1月3、4和5日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

82. 1995年1月3日,成千上万的人参加1月2日遇害的警察的葬礼。各主要政治派别代表均有参加。伊斯兰抵抗运动的武装部分Izz al-din al-Qassam的支持者誓言要为死难者报仇。巴解组织主席亚西尔·阿拉法特向悲愤的人群说:

“你们是巴勒斯坦和耶路撒冷的烈士。你们为捍卫巴勒斯坦领土而死。我们钦佩你们进行的圣战和斗争。我们永远不会被打败。我们的武器,即我们的信念,更加紧张”。(1995年1月4日,《耶路撒冷邮报》)

83. 1995年1月4日,在拉姆安拉地区Beit Likya村执行任务的便衣士兵在被人从一辆停放的车辆射击后击毙了4名巴勒斯坦人(见表)。一名士兵的腿部受轻伤。在Erez检查点,一名穿着巴勒斯坦保安警察的迷彩制服的男子向该处的以国防军哨所开枪。士兵还击,使该名男子的腿部和颈部受到轻度至中度的损伤。在Erez检查点以南的另一个检查点的士兵看见两名穿制服的男子从开枪的地点逃跑。士兵开火,但他们乘汽车朝加沙方向逃去。巴勒斯坦消息来源报道说,两名过路者在枪击事件中受伤。一辆公共汽车穿越Morag移民点时被开火;一名乘客晕倒,但没有人受伤。一名青年在Beit Romano附近企图刺杀一名士兵,他其后在希布伦被逮捕。巴勒斯坦消息来源报告说,在拉姆安拉发生的一系列掷石事件中,两名巴勒斯坦人被以国防军的橡皮子弹所伤。纳布卢斯也发生一些事件。在希布伦,据称有三名巴勒斯坦人受伤。一辆载着15名来自Morag移民点的妇女的公共汽车被人开火射击,没有人受伤。巴勒斯坦消息来源报道说,一名来自希布伦的巴勒斯坦人被一名移民枪击肩膀受到中度的损伤。这次事件大概是在一次掷石事件中发生的。(1995年1月5日、8日,《国土报》;1995年1月5日,《耶路撒冷邮报》)

84. 1995年1月5日,据报保安部队在图勒凯尔姆和拉姆安拉逮捕了12名伊斯兰抵抗运动的活跃份子。保安部队是在乘车前往Netzarim移民点时被枪击的。没有伤亡的报道。附近发现一份由巴勒斯坦解放人民阵线具名的传单,其中表示该次袭击

是他们干的。在拉姆安拉,由于4名人民阵线的活跃份子于1月4日在Beit Likya被便装士兵枪击,该地举行一次罢工。(1995年1月5、8日,《国土报》;1995年1月5、6日,《耶路撒冷邮报》)

85. 1995年1月6日,在Beit El以北几公里处,恐怖主义份子从一辆汽车开枪射击一辆在Halamish交汇处行驶中的以色列汽车,杀死了一名以色列妇人,并伤了她抱着的另一个乘客。以色列电台报道说,人民阵线声称该次袭击是他们干的。另有报道说,杰宁附近的Kadin移民点的居民宣称有3名巴勒斯坦人闯进他们的移民点,并企图点火烧毁移民点工业区内的一辆吉普车。在伯利恒,一名以色列人在车内被掷石而受轻伤。在耶路撒冷以南的El Jib村附近,一名以色列妇女在车内被掷石致伤。在Patriarchs洞附近,一名边防警察因被掷石而受轻伤。巴勒斯坦消息来源报道说,两名巴勒斯坦人在纳布卢斯被橡皮子弹击中,受到轻伤。在拉姆安拉,三名巴勒斯坦人也被橡皮子弹打伤。在以色列-埃及边界,以国防军一支巡逻队被人射击数次;没有伤亡报道。在Gush Katif,以国防军一个哨所被射击,没有伤亡报道。据报有移民在汗尤尼斯的一个军队哨所处被枪击。在Gush Katif,一辆载着移民的公共汽车在Gan or附近被人投掷4个燃烧瓶;没有伤亡报道。(1995年1月8日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

86. 1995年1月8日,以国防军士兵看见有可疑份子在一个果园。后在Erez检查点开枪射进加沙;没有伤亡报道。(1995年1月9日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

87. 1995年1月9日,在两辆以色列公共汽车经过Kfar Darom时,一辆载着炸药的手推车在加沙中心爆炸,没有伤亡报道。希布伦发生几起掷石事件,两名巴勒斯坦人被橡皮子弹击伤。据报在杰宁地区、拉姆安拉和移民点附近的道路也发生事件。没有伤亡报道。(1995年1月10日,《国土报》)

88. 1995年1月10日,凶徒射死巴勒斯坦保安部队一名队长(见表)。凶徒的身份不明。6名穿着平民服装并持枪的巴勒斯坦便衣警察在Netarim交汇处截停一辆满载来自加沙的Netzarim移民点的学童的公共汽车,然后向该汽车吐唾沫,并辱骂司机。

(1995年1月11日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

89. 1995年1月11日,两名士兵前往他们在Kissufim交汇处附近的警卫哨所时在Gush Katif处被引爆的爆炸装置炸伤,但只受轻伤。在希布伦地区,一名超速驾驶的巴勒斯坦人在不听从停车命令后被以国防军开枪击伤。在法国山十字路口的天桥发现一个假炸弹。(1995年1月12日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

90. 1995年1月11日,据以色列电视台报道,以国防军在图勒凯尔姆附近的Kufr村攻击200多名巴勒斯坦示威者。示威者抗议犹太移民扩建Alei Zahav的移民点。合众社的一名记者头部受轻伤,据报两名巴勒斯坦居民在事件中也受伤。(1995年1月13日,《耶路撒冷时报》)

91. 1995年1月12日,在加沙地带的Karaka,一名巴勒斯坦男孩玩弄一个旧地雷被炸死(见表),另外两个巴勒斯坦女孩受伤。在希布伦以北的一家五金店,两名来自Kir Arba的移民被一名“恐怖分子”刺伤。几个人涉嫌此案被捕。Patriarchs洞附近、希布伦和拉姆安拉据报发生了掷石事件,其中一名过防警察在希布伦受伤。一个边防警察便衣小组捕获了一个著名的法塔赫活跃分子,后者隶属Kalkliya地区的支部。巴勒斯坦消息来源报道说,该人曾参与杀死一名巴勒斯坦勾结者。在Netzarim交汇处,一个炸弹在一辆以国防军吉普车经过时爆炸,没有损毁或伤亡报道。(1995年1月13日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

92. 1995年1月13日,军方资料来源报道说,三个巴勒斯坦人和一个警察在纳布卢斯的示威事件中受伤。据报,以国防军曾用催泪弹和实弹驱散示威者(1995年1月15日,《耶路撒冷邮报》)

93. 1995年1月15日,一枚没有爆炸弹头的反坦克火箭击中希布伦的一套移民公寓房间,没有人受伤,并且损毁不大。以国防军在希布伦中部实行宵禁,搜索这次袭击事件的“恐怖主义分子”,据报逮捕了一些人。在Morag交汇处附近,两个持枪者从Morag射击一辆移民的汽车。该名移民逃去,并没有受伤。在拉姆安拉以国防军击伤两名巴勒斯坦人;在东希布伦地区,两名巴勒斯坦人和一名边防警察受伤。在东耶

路撒冷,一名以色列妇女被一些青年掷石而受轻伤。两名未成年者被捕以协助调查。在伯利恒地区,一辆以色列公共汽车经过Dheisheh难民营时被掷石。司机向空中开枪。(1995年1月16日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

94. 1995年1月16日,在耶路撒冷的一家犹太宗教学校的警卫击毙了一名巴勒斯坦工人(见表)并轻伤了另一人。当时后者二人开车进入该校的停车场以运送蔬菜到该校的厨房。该名警卫声称该两名阿拉伯人企图撞他,他被迫开火,但警方不相信他的说法。此外,一些活跃的右翼分五企图在神殿山祈祷,其中12至13人被拘留,但不久获释。(1995年1月17日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

95. 1995年1月17日,Shu'fat难民营举行葬礼,悼念于1月16日被一名以色列人枪杀的难民。葬礼举行后发生暴动,数百人聚集在营的中心,过防警察用橡皮子弹和催泪弹驱散他们。据报六名青年被混处人群中的便衣警察逮捕。(1995年1月18日《耶路撒冷邮报》)

96. 1995年1月22日,两名巴勒斯坦人以自杀方式在Beit Lid交汇处引爆一个炸弹,当场死去(见表),并造成19名以色列人(其中18人为士兵)死亡,约64人受伤。目击者和受害人说看见人体肢体和器官被抛到空中,四散于四周的田野。伊斯兰圣战组织的军事部分在加沙散发传单,声称他们进行这次袭击是要为1月2日在Erez检查点被杀的三个警察和被暗杀的圣战活跃分子Hani Abed报仇。另外两名士兵在数日后死去,使死亡人数增至21人。1995年1月27日,《耶路撒冷时报》报道在事件后被捕的巴勒斯坦人达500名。同一消息来源表示以色列当局曾无限期关闭这些领土。(1995年1月23、26和30日,《国土报》;1995年1月23和29日,《耶路撒冷邮报》)

97. 1995年1月25日,一名以国防军士兵在Ein el-Ma难民营击毙了一名巴勒斯坦男孩(见表)。目击者说,巴勒斯坦青年在民国防军巡逻队经过该处难民营时呼叫口号,一名士兵开火击中他的腹部。该名男孩在送院后被医生确定已经死去。(1995年1月26日《国土报》)

98. 1995年1月27日,在加沙地带的Netzarim附近,以国防军一支巡逻队被伏击,

3个士兵受伤。(1995年1月29日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

99. 1995年1月28日,一名来自Yatta的巴勒斯坦人在民国防军射击练习区内被一个哑弹炸死(见表),另一人受伤。位于Gush Katif和汗尤尼斯之间的一个以国防军哨所被射击了数次。士兵还火,没有伤亡报道。在希布伦,两名巴勒斯坦人在同以国防军冲突时受伤。另外两名巴勒斯坦人在拉姆安拉地区受伤。在希布伦,边防警察逮捕两名拿着斧头的巴勒斯坦人。在纳布卢斯和希布伦,巴勒斯坦人抗议一名巴勒斯坦男孩在1月25日被杀,向军车掷石,其中以国防军一名军官受轻伤。(1995年1月29日《国土报》)

100. 1995年2月1日,边防警察一个便衣单位逮捕了一个军火经纪人和一名伊斯兰抵抗运动活跃分子。当时他们正要同被以国防军通缉的伊斯兰抵抗运动活跃分子商谈一宗军火买卖。在纳布卢斯,以国防军开火,两名巴勒斯坦青年受轻度至中度的损伤。以国防军说,士兵向掷石者开火,但当地居民声称3个便衣士兵到一个伊斯兰抵抗运动活跃分子的房子,向他和另一个前来帮助他的男子开火。在希布伦,士兵在听到有人从一个小巷开枪后还火,一名巴勒斯坦人受轻伤,在Kfar Darom以北,以国防军一名士兵在掷石事件中头部受到中度的损伤。(1995年2月2日,《耶路撒冷邮报》、《国土报》1995年2月3日)

101. 1995年2月2日,加沙地带内Moraz移民点附近发生两个爆炸装药爆炸;没有伤亡报道。其后不久发现第三个爆炸装药,爆炸专家予以拆除。在希布伦地区,以国防军部队逮捕一名穿着以国防军制服的挥刀阿拉伯青年。该名青年被带走问话。希布伦、拉姆安拉和纳布卢斯发生几起掷石事件。在杰宁地区,以色列保安部队逮捕了7个伊斯兰抵抗运动和伊斯兰圣战活跃分子。在杰宁,数十个居民举行示威集会,要求释放在最近几次逮捕行动中被拘留的巴勒斯坦人。(1995年2月3日,《国土报》)

102. 1995年2月5日,巴勒斯坦消息来源说,在加沙地南近Rafia Yam移民点处有一名巴勒斯坦警察被以国防军射伤。以国防军发言人否认士兵涉及该次事件(1995

年2月6日《国土报》)

103. 1995年2月6日,持枪者在Nahal Oz交汇处射击以色列保安部队的汽车,一名警卫死亡,另一名受到中度的损伤,当时他们正护送一辆汽油车到加沙地带的汽油站。伊斯兰抵抗运动 and 红星(巴勒斯坦解放民主阵线的军事部分)声称是他们干的。在希布伦地区,两名巴勒斯坦人在掷石事件中受伤。另外两个巴勒斯坦人在纳布卢斯受伤。拉姆安拉、纳布卢斯和Al Bireh也发生掷石事件。(1995年2月7日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》;又见1995年2月10日,《耶路撒冷时报》)

104. 1995年2月7日,巴勒斯坦消息来源报道说,在希布伦的一次掷石事件中,一名边防警察的头部受伤。拉姆安拉也发生掷石事件,一名巴勒斯坦人因吸入催泪气体受伤。(1995年2月8日,《国土报》)

105. 1995年2月8日,一名巴勒斯坦青年在Kfar Darom附近向以色列士兵的检查点掷石被捕。这次逮捕引起加沙人示威,后来他们被士兵和警察驱散。巴勒斯坦消息来源说,冲突中有两名巴勒斯坦人受伤。希布伦作拉姆安拉也发生掷石事件。巴勒斯坦消息来源说以国防军在拉姆安拉开火打伤了一名巴勒斯坦人(1995年2月9日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

106. 1995年2月9日,一枚强力爆破弹在Netzarim定居点附近爆炸;未报道有人受伤。在附近还发现另一枚炸药,被爆破专家安全地拆除装置。巴勒斯坦消息来源报告说,在希伯伦,两名巴勒斯坦人被以色列的国防军的子弹打成轻伤。同一消息来源还提到了在拉马拉和纳布卢斯的以色列国防军部队和巴勒斯坦人之间发生的冲突。据报道,在洞附近,一名巴勒斯坦人被以色列国防军射伤。(1995年2月10日《国土报》)

107. 1995年2月12日,在约旦裂谷的一个以色列国防军射击场内,两名巴勒斯坦人被一枚爆炸的哑弹炸成轻伤。两人被直升飞机送往Jihad医院。加沙地带以色列国防军的一个岗哨发射出子弹;未报道有人受伤。巴勒斯坦消息来源还提到在希伯伦、拉马拉和纳布卢斯发生了扔石块事件;未报道有人受伤。还据报道,以色列国防

军和安全总局继续在西岸逮捕伊斯兰圣战和伊斯兰抵抗运动活动分子(1995年2月13日《国土报》)

108. 1995年2月13日,在北耶路撒冷,一名以色列出租汽车司机显然被两名自称是犹太人的“恐怖主义分子”刺死。这位司机被发现低垂着头坐在司机的座位上,头上和胸部有多处刀伤。在攻击事件以后,警察和士兵在直升飞机和军犬的支援下在搜查杀害司机的“恐怖主义分子”时立即拘留了16名阿拉伯人。到了晚间只有两人仍被拘留,但是无人认为他们直接参与这一事件。在希伯伦,几百名巴勒斯坦人焚烧轮胎并向以色列国防军士兵扔石块,这些士兵则用橡皮子弹还击。两名巴勒斯坦人受伤。有人向一辆军用吉普车扔了一个燃烧瓶,但未造成任何损害,也无人伤亡。据报道,在拉马拉也发生了事件。(1995年2月14日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

109. 1995年2月14日,在Patriarchs洞大屠杀一周年之际(根据穆斯林的日历),在希伯伦看到了一次大罢工,军队增兵前往。据报道在拉马拉和图勒凯尔姆也发生了其他罢工和示威游行。在Fawwar难民营,在以色列国防军士兵朝扔石块者开枪时,枪杀了一名16岁的巴勒斯坦男孩(见名单)大约有4人受伤。巴勒斯坦消息来源还报道说,在通往Patriarchs洞的公路上以及在拉马拉和图勒凯尔姆也发生了扔石块事件。巴勒斯坦消息来源指出,来自Bal'a村庄的一名20岁的巴勒斯坦人在有人朝以色列国防士兵扔石块和铁块后被以色列国防军开枪打伤。在图勒凯尔姆,一名巴勒斯坦青年在向经过军政府大楼的一辆以色列汽车扔石块后被边防警察击中腿部受轻伤。在傍晚,Fawwar难民营发生了其他冲突,有两名巴勒斯坦人受伤。此外,据报道,在Kfar Darom,一枚爆破弹在以色列国防军巡逻队经过时爆炸。士兵回射子弹;未报道有人受伤。以色列国防军巡逻队在Gush Katif发现了另一枚强力炸弹,被警察爆破专家安全的卸除了引信。(1995年2月15日和16日《国土报》;1995年2月15日《耶路撒冷邮报》)

110. 1995年2月14日,在希伯伦,一名巴勒斯坦青年在纪念易卜拉欣米清真寺大屠杀一周年的示威游行中被以色列士兵枪杀。在冲突中,另有3名巴勒斯坦人受伤。

(1995年2月16日《先锋报》;1995年2月17日《耶路撒冷时报》)

111. 1995年2月15日,在拉马拉附近,一位身份不明的枪手开了一辆挂有以色列制造牌照车辆朝巴勒斯坦的一个高中开枪。一名16岁的学生腿部受轻伤。巴勒斯坦消息来源报道说,以色列国防军开枪将Fawwar难民营的3名居民打伤。据报道,士兵们在几百名青年聚众闹事和向他们扔瓶子和石块后开枪射击。在希伯伦、图勒凯尔姆和拉马拉也发生了扔石块事件及烧毁轮胎。在希伯伦,一名以色列国防军士兵在他乘坐的一辆军用车辆中被石块砸成轻伤。在Patriarchs洞,附近的一次扔石块事件中,两名边防警察受伤。在汗尤尼斯,有人向一个以色列国防军哨所发射了几枚子弹,未报道有人受伤。(1995年2月16日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

112. 1995年2月16日,在耶路撒冷老城的一次冲突中,住在东耶路撒冷的5名阿拉伯居民受轻伤。发生这一事件是因为以色列警察截住一名阿拉伯青年让他显示身份证。这名青年拒绝了这一要求,并据报道攻击了其中一名警察,但是被其他警察制服。两分钟以后,该青年的家属赶到现场,并据报道攻击了警察,警察用橡皮子弹还击。据报道在领土发生了几起事件,在以色列国防军步行巡逻队和一组试图进入Gush Katif的巴勒斯坦人之间发生了冲突。一名巴勒斯坦人在无视不许行进的命令和向士兵扔石块后腿部受伤。与他在一起的其他巴勒斯坦人被捕。在希伯伦,士兵们在其汽车被扔石块后开枪将一名巴勒斯坦人打成重伤。在Fawwar难民营连续第三天暴动时来自东耶路撒冷的一名阿拉伯新闻摄影师被石块扔伤。还据报道,边防警察爆破专家安全拆除了一枚班加罗尔地雷,这枚地雷是在通往希伯伦军政府大楼的公路上发现的。(1995年2月17日《国土报》)。

113. 1995年2月17日,3名在杰宁以南行驶的巴勒斯坦人在拒听令停车后被国防军开枪打伤。两人重伤,一人轻伤。在纳布卢斯,在3名边防警察被石块扔伤后,边防警察开枪打伤两名扔石块的巴勒斯坦人。在希伯伦,在该城市的一次暴乱中,一名巴勒斯坦人被橡皮子弹击中,伤势较轻或一般。(1995年2月19日《国土报》)

114. 1995年2月18日,枪手打伤一名巴勒斯坦合作者,其兄弟则受致命伤,另一位

合作者伤后不久便死亡,当时他们正在杰宁以南行驶(见名单)。在Dahiriya地区的一个市场内,一名以色列国防军士兵被石块击中,伤势较轻或一般。两名巴勒斯坦人在同一市场被以色列国防军射中,伤势较轻或一般。在伯利垣地区的Beitar Elit定居点附近,一名以色列公民被朝他的车扔过来的石块砸成轻伤。在希伯伦有人向以色列国防军哨所扔燃烧瓶;未报道造成损害或有人受伤。几名巴勒斯坦人因此事件而被捕。在拉马拉,一名边防警察被扔向他的石块砸成轻伤。据进一步报道,在希伯伦和拉马拉地区逮捕了几名以色列抵抗运动活动分子。(1995年2月19日《国土报》)

115. 1995年2月19日沿加沙地带边境篱笆巡逻的士兵枪杀了一名来自拜特哈嫩的19或20岁的巴勒斯坦青年,他已在以色列被抓获当时正试图逃跑(见名单)。据1995年2月17日的《耶路撒冷时报》报道,当时这名青年正与其朋友站在附近的田地里,而以色列巡逻队事先未发出警告就开枪射击。当他试图逃跑时,士兵开枪将这名青年打死。(1995年2月20日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

116. 1995年2月20日,在汗尤尼斯,身份不明的枪手从一辆车上射出的子弹打伤当地的一名抵抗运动领导人。这些枪手的动机不明。(1995年2月21日《耶路撒冷邮报》)

117. 1995年2月21日,安全部队与以色列国防军合作逮捕了Janil Hamami,他是西岸抵抗运动最著名的领导人之一。Hamami是以煽动和参加抵抗运动的罪名被捕的。据报道在雅法门附近,边防警察受到一伙扔石块的年青人的攻击。在警察射橡皮子弹驱散他们时,一位青年受伤。在另一次事件中,在老城,一名阿拉伯青年试图刺杀一名边防警察,但是被几名警官制服。在拉马拉地区,一名士兵坐在汽车内被扔向汽车的石块打碎的玻璃砸伤。(1995年2月22日《国地报》、《耶路撒冷邮报》)

118. 1995年2月22日,在设在希伯伦地区Beit Awa附近的一个临时路障边,以色列国防军士兵朝3名驾驶一辆汽车的巴勒斯坦青年射击,因为他们不听令停车。2名乘客伤势严重,被转往医院,第三名伤势较轻,逃离了现场(还见1995年2月26日的

“其他事件”)。在拉马拉、纳布卢斯希伯伦和杰宁发生了几起扔石块事件。巴勒斯坦消息来源指出,两名巴勒斯坦人在这些事件中受伤。据进一步报道,在希伯伦,一名边防警察受轻伤。(1995年2月23日《国土报》)

119. 1995年2月23日,当以色列国防军步行巡逻队沿着连接汗尤尼斯与Gush Katif公路行走时,两名士兵被爆炸的炸药炸成轻伤。在拉马拉地区、纳布卢斯和杰宁发生了扔石块事件。在Jenin,一名边防警察的脸部被扔向他车辆的石块砸成轻伤。巴勒斯坦消息来源指出,在拉马拉有三名巴勒斯坦人受伤,在Jenin,另有两人被橡皮子弹打伤。这一消息来源还报道说,有人朝向汗尤尼斯以南行走的以色列国防军巡逻队开枪。(1995年2月24日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

120. 1995年2月24日,在纳布卢斯和希伯伦发生的冲突中,以色列国防军部队逮捕了26名阿拉伯人和5名以色列和平活动分子,在这些冲突中两名阿拉伯人受伤。在希伯伦的巴勒斯坦人报告说,军队拦阻一群大约30名以色列和平活动分子不让他们抵达Patriarchs墓园。示威者手举旗帜,要求建立巴勒斯坦国,并撤掉希伯伦内的犹太人飞地。(1995年2月26日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

121. 1995年2月25日,在Lailat al-Kadr祈祷人纪念斋月结束,3万多名穆斯林圣拜者离开Temple Mount之后,几百名阿拉伯青年在耶路撒冷的Sultan Suleiman街头聚众闹事。青年向警察和边防警察扔石块。大批警察被调到现场驱散暴乱分子。拘留了5名扔石块的青年人以便寻问。早些时候,在Ras Al-Amud有人向边防警察巡逻队扔了3枚火焰弹;未报道有损害或有人受伤。(1995年2月26日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

122. 1995年2月26日,耶路撒冷警察逮捕了来自东耶路撒冷的两名阿拉伯人,据控他们计划向西墙扔燃烧瓶。有人向设在耶路撒冷附近的Mavo Beitar定居点附近的一辆以色列车辆扔了一个燃烧瓶。瓶子爆炸,炸坏了挡风玻璃。司机向空中放枪。在纳布卢斯逮捕了六名扔石块的巴勒斯坦人。有人向来自加沙在阿什杜德南部出口等着搭车的一群巴勒斯坦工人扔了四个爆竹。其中一个爆竹爆炸,造成了惊

慌。调来了警察,但没有逮捕任何人。(1995年2月27日,《国土报》)

123. 1995年2月26日,据报道,Gush Shalom(即“和平集团”)运动领导人发给拉宾总理一份电报,要求调查2月22日事件的真相,当时一名士兵朝Dura村庄附近乘坐三名法塔赫活动分子乘坐的汽车开枪。Gush Shalom宣称,士兵们未事先警告就开枪,司机严重受伤。他们进一步宣称,一位走出家门抗议鞭打车中两名活动分子的巴勒斯坦人被开枪打伤。两名伤员被送往医院,两名乘客则被捕,送往希伯伦监狱。没有向其家属解释其被捕的动机是什么。(1995年2月26日,《国土报》)

124. 1995年2月27日,巴勒斯坦消息来源报道说,一名两岁的巴勒斯坦女孩被在伯伦中心的以色列国防军士兵扔出的冲击手榴弹炸成重伤。据报道,在这次事件中另有14名巴勒斯坦人受伤,其中一名16岁的巴勒斯坦男孩被橡皮子弹击中左眼。据报道,医生担心他的左眼可能会失明。据证人说,此次事件是在晚上8时左右发生在希伯伦中心,当时一群孩子正在玩烟火,这是斋月晚间的习俗。一辆以色列国防军巡逻吉普车的人听到了爆炸声,快速赶到现场,三名士兵下了车。一名士兵扔了一枚防暴手榴弹,以驱散儿童,第二名士兵发射了橡皮子弹,第三名士兵扔了一枚眩晕手榴弹,炸伤了一名两岁的女孩和其母亲,当时这位母亲正将女儿抱在手里。以色列国防军发言人未就此事件发表任何声明。在希伯伦发生的另一次事件中,有人向以色列国防军巡逻队扔燃烧瓶;未报道有损害或有人受伤。在拉马拉,一名边防警察被扔向他的石块砸成轻伤。在希伯伦、杰宁和希伯伦周围地区的难民营也发生了其他扔石块事件,未报道有损害或有人受伤。据Gush Katif的定居者报告,有人向汗尤尼斯以北的以色列国防军巡逻队开枪。以色列国防军并未报道这一事件。(1995年2月28日,《国土报》)

125. 1995年3月1日,一名以色列人在耶路撒冷老城将一名19岁的巴勒斯坦青年刺成重伤,然后被警方逮捕。在Netzarim公路,一包炸药在以色列国防军巡逻队刚走过之后就爆炸。在拉马拉、希伯伦和杰宁地区发生了几起扔石块事件。巴勒斯坦消息来源报告说,在拉马拉,以色列国防军开枪打伤两名巴勒斯坦人,在希伯伦地区,另

有两人因吸入催泪弹而受伤。在希伯伦地区的另一起事件中,以色列国防军逮捕了六名携带十个燃烧瓶、两把斧子和一把塑料手枪的巴勒斯坦人。还据报道,安全部队继续逮捕伊斯兰抵抗运动和伊斯兰圣战活动份子。(1995年3月2日,《国土报》)、《耶路撒冷邮报》、1995年3月3日,《国土报》)

126. 1995年3月2日,据报道在领土发生了若干起事件:巴勒斯坦消息来源指出,有人向希伯伦的以色列国防军部队扔石块。在Patriarchs洞周围地区的一次扔石块事件中,一名边防警察受轻伤。在拉马拉地区,有人向以色列国防军巡逻队扔石块和瓶子。有人从Beit Hanina村庄向Neve Yaachov街区的一幢大楼扔了一个燃烧瓶。瓶子爆炸,但未造成任何损害。在对该地区进行搜查时,发现了另一个燃烧瓶。(1995年3月3日,《国土报》)

127. 1995年3月3日,在杰里科巴勒斯坦飞地附近的一个路障边,以色列国防军士兵向来自杰宁的一位巴勒斯坦人射击,伤势一般。以色列国防军发言人宣称,该名士兵开枪是因为这名巴勒斯坦人企图夺他的武器。在拉马拉地区,有人向定居者的车辆扔石块;未报道有人受伤。(1995年3月5日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

128. 1995年3月4日,以色列国防军发言人报告说,有人向自治地区和以色列之间分界线上的Karni通道附近的一个部队观察哨所射击;未报道有人受伤或损失。巴勒斯坦消息来源指出,在希伯伦的扔石块事件中,以色列国防军开枪打伤两名巴勒斯坦人。在Patriarchs洞周围地区发生了几起事件,一个石块将一位边防警察的头部砸成轻伤。还据报道,在拉马拉,安全部队逮捕了两名抵抗运动活动分子,在希伯伦逮捕了另外五人。(1995年3月5日,《国土报》)

129. 1995年3月5日,巴勒斯坦消息来源报道说,在纳布卢斯和拉马拉以色列国防军与定居者的冲突中,有四名巴勒斯坦人被以色列国防军的子弹打伤。以色列国防军发言人未证实这一报道。在希伯伦地区发生了另外的事件。在Patriarchs洞周围地区,一名边防警察的头部被扔向他的石块砸成轻伤。(1995年3月6日,《国土报》)

130. 1995年3月7日,在Ashdod,一名以色列安全卫士开枪,来自希伯伦地区Awa村

庄的一名15岁的阿拉伯青年受了轻伤。根据警察的初步调查,这名卫士要求这位青年人出示身份证。当时这位青年人将手伸进口袋以便取出身份证,这位卫士怀疑青年人意图拿出武器,将手伸向他的手枪。这一举动吓着了这位青年人,他拔腿就跑。卫士接着开枪击中他的腿部和臀部。据报道,这位士兵被押受审问。(1995年3月8日,《国土报》)

131. 1995年3月11日,有人向耶路撒冷Pisgat Ze'ev街区的一辆Igged公司的汽车扔了两枚火焰弹,车辆着火,司机和一名妇女乘客受轻伤。警察对肇事者发动搜查。(1995年3月12日,《耶路撒冷邮报》)

132. 1995年3月12日,在加沙地带,军队工程人员和警察处理炸弹专家,拆除了七枚不同的路边炸弹的引信。据报道,每一个装置装有50公斤以上的炸药。在纳布卢斯,在一次射击事件中,一名边防警察受轻伤。在希伯伦的扔石块事件中,两名巴勒斯坦人被以色列国防军开枪打伤。(1995年3月13日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

133. 1995年3月13日,安全部队袭击了杰宁的伊斯兰教产办事处,没收了各种文件,显然将此作为镇压抵抗运动的一部分,据报道,伊斯兰教产与抵抗运动有关。(1995年3月14日,《国土报》)

134. 1995年3月17日,在希伯伦的一次扔石块事件中,两名巴勒斯坦人被防暴手榴弹炸成轻伤。在拉马拉和杰宁也发生了其他事件。还据报道,安全部队和以色列国防军继续镇压伊斯兰圣战和抵抗运动活动分子。(1995年3月19日,《国土报》)

135. 1995年3月19日,在杰宁附近,有人发现两名阿拉伯人已经死亡(见名单)。犹地亚和撒马利亚警区调查员确认,这两人显然是在准备一枚炸弹的时不巧被炸死,他们制造炸弹是为了发动“恐怖主义”攻击。安全部队在对该地区的搜查中发现了一些武器、迫击炮弹、弹药、弹盒和炸药。巴勒斯坦警方消息来源报道说,在加沙地带Kisufim检查站附近的一次事件中,以色列国防军向一名巴勒斯坦男子开枪,使其受轻伤,一位巴勒斯坦妇女遭鞭打。此消息来源指出,士兵们向从学校回家的巴勒

斯坦女孩挑衅,从而使愤怒的人群聚集在一起。士兵们则鞭打一位妇女和开枪作为还击,打伤了一名30岁的巴勒斯坦男子的腿。两名伤员转送到该地区的一家医院。据报道,以色列国防军拘留了三名参与此事件的士兵进行审问。巴勒斯坦消息来源指出,在希伯伦、拉马拉和纳布卢斯都发生了扔石块事件。同一消息来源声称,希伯伦的一名巴勒斯坦人因吸入催泪弹而受伤。在加沙地带的一次扔石块事件中,两名士兵受轻伤。在Kfar Darom地区发生了另两起扔石块事件。巴勒斯坦消息来源指出,在汗尤尼斯地区有人向以色列国防军巡逻队开枪射击。以色列国防军并未证实这一报道。还据报道,在有人警告可能进行自杀性攻击后,安全部队处于高度戒备状态。(1995年3月20日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

136. 1995年3月19日,“恐怖主义分子”向希伯伦路口附近Zhuhit交叉口一辆装满人的Egged公司的汽车开枪,打死两名以色列人并打伤约六名其他人。一名以色列人开着一辆小车经过汽车时也被子弹击中,但是司机未受伤。抵抗运动在以色列之声发表的声明中声称这次袭击是它干的。(1995年3月20日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

137. 1995年3月20日,警察在贝尔谢巴附近截获了一辆装满炸药的卡车,从而击败了一次有计划的恐怖主义攻击。据报道,车上三名来自加沙的巴勒斯坦人在被拦住抽查时攻击了警察。一名攻击者受伤并被抓获,另两名设法逃走,不过后来被警察逮住。(1995年3月21日和22日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

138. 1995年3月20日,一辆属于以色列Egged公司的汽车从以色列开往Kiryat Arba的途中受到攻击,两名以色列定居者被杀,另有五人受伤。以色列当局指责伊斯兰抵抗运动的军事组织Izz-al-Din al-Qassam进行这次攻击。(1995年3月23日《先锋报》、1995年3月24日,《耶路撒冷时报》)

139. 1995年3月21日,两名以色列人在横跨贝尔谢巴公路上被扔向他们车中的石块砸伤,一人伤势严重,一人轻伤。(1995年3月22日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

140. 1995年3月22日,在杰宁-阿富拉公路上,一名巴勒斯坦合作者被身份不明的枪手击中身亡(见名单)。以色列国防军开始对该地区进行搜查,杰宁被宣布为关闭的军事区。(1995年3月23日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》;1995年3月24日,《国土报》)

141. 1995年3月23日,巴勒斯坦消息来源报道说,在杰宁地区,有人向以色列国防军的车辆扔石块。在希伯伦和拉马拉地区也发生了扔石块事件;未报道有人伤亡。在加沙地带,有人向一辆以色列车辆扔石块,没有人受伤。(1995年3月24日,《国土报》)

142. 1995年3月25日,安全部队逮捕了三名来自纳布卢斯的巴勒斯坦人,在此之前安全部队在其家中找到两包炸药。三名来自东耶路撒冷的阿拉伯居民在杰里科的南边路障旁被捕,因为他们试图攻击边防警察。(1995年3月26日,《国土报》)

143. 1995年3月26日,以色列国防军逮住了企图从埃及渗入加沙自治地区的四名伊斯兰抵抗运动活动分子的其中两名。在希伯伦地区有人向以色列国防军巡逻队扔了一个燃烧瓶;未报道有损坏或有人受伤。在图勒凯尔姆地区,安全部队逮捕了两名携带步枪和两个弹盒的巴勒斯坦人。在杰宁地区,有人向以色列国防军车辆扔石块,未造成任何伤亡。(1995年3月27日,《国土报》)

144. 1995年3月29日,一名边防警官和一名警察被杀,另一人受伤,当时一名巴勒斯坦司机开着卡车冲向他们的吉普车,据报道,这名巴勒斯坦人在冲撞了吉普车之后跳出卡车,用手枪(后来被发现是一把玩具手枪)指向车队的另一辆吉普车。安全部队开枪打死了这位司机(见名单)。据报道,军方消息来源指称这一事件是恐怖主义攻击,并说没有任何迹象表明这是一个偶发事件。(1995年3月30日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

145. 1995年3月30日,在杰宁市场周围地区,有人向边防警察部队扔了一个燃烧瓶;未报道有损坏或有人受伤。在搜查该地区时发现了另一个燃烧瓶。在拉马拉发生的其中一次扔石块事件中,一名边防警察的手受轻伤。在纳布卢斯发生的扔石块

事件中,一名以色列妇女受轻伤。(1995年3月31日,《国土报》)

B. 司法行政,包括要求公正审判的权力

1. 巴勒斯坦人口

146. 1995年1月3日,高级法院值日法官作出裁决,规定保安总署必须在10天内解释为什么将拘留在希伯伦监狱的巴勒斯坦囚犯绑在小椅子上,将他们双手反绑,头上顶着麻袋,并且在一星期内连续五天不让他们睡觉。此外,这位法官作出一项特别裁决,禁止审讯者在审理这些囚犯的申诉之前对他们采用这些措施。(1995年1月3日和4日《国土报》;1995年1月5日《耶路撒冷邮报》)

147. 1995年1月5日,卢德军事法庭判处拜特哈尼纳22岁的Iman Abu Khalil连续三个无期徒刑,罪名是他绑架并杀害了两名士兵。他还被判定为伊斯兰抵抗运动的军事团体Izz al-din al-Qassam成员。(1995年1月6日《国土报》,《耶路撒冷邮报》)

148. 1995年1月8日,埃雷兹军事法庭判处20岁的伊斯兰抵抗运动活动分子Marwan Zard三个无期徒刑加40年徒刑,罪名是杀死了三名巴勒斯坦人并朝军事目标射击。(1995年1月9日《耶路撒冷邮报》)

149. 1995年1月19日,高级法院驳回了伯利恒地区Batir村的一名巴勒斯坦人所提交反对通过他的土地修筑一条旁道的申诉。(1995年1月20日《国土报》)

150. 1995年1月20日,埃雷兹检查站的以色列军事法庭第十一次决定推迟审判伊斯兰抵抗运动领导人和迈尔季祖赫尔被驱逐者的前发言人Abdul Aziz Al Rantisi。理由是证人都在西岸。Rantisi在等候审判期间已经被拘留13个月。(1995年1月20日《耶路撒冷时报》)

151. 1995年1月27日,据报耶路撒冷的一个地区法庭最近判处18岁的Samaher Nuhaidat两年徒刑,罪名是1993年曾企图对一名士兵行刺。1993年9月签署了巴勒斯坦和以色列《原则宣言》之后,Nuhaidat获释,1994年12月18日又重新被逮捕。

(1995年1月27日《耶路撒冷时报》)

152. 1995年2月8日,希伯伦军事法庭判定希伯伦两名巴勒斯坦人于1993年3月谋杀一名阿尔巴村的以色列定居者。法庭还判处一名伊斯兰抵抗运动活动分子Walid Abu Nazer无期徒刑,罪名是杀害了一名他怀疑是通敌者的人。(1995年2月9日《国土报》,《耶路撒冷邮报》)

153. 1995年2月26日,拉姆安拉军事法庭起诉了西岸的一名伊斯兰领导者Jamil Hamami,罪名是煽动反对以色列国。另外,已十五次推迟审判Abdul Aziz Al Rantisi,审判推迟到1995年4月3日。他在监狱中等待审判已有26个月,因为据称他是伊斯兰抵抗运动成员。Rantisi说,自1994年5月26日以来他一直被隔离囚禁,并且被剥夺了作礼拜五祈祷的权利。(1995年3月1日《耶路撒冷日报》)

154. 1995年3月13日,据报,以色列根据和平协定已释放被判处无期徒刑的两名巴勒斯坦囚犯被重新关入监狱,因为他们违反释放条件,离开了杰里科地区,被发现进入西岸另一个地带。以色列国防军指出,签订《奥斯陆协定》以来,有10名巴勒斯坦人由于未遵守释放条件而重新被关入监狱。(1995年3月13日《国土报》)

155. 1995年3月27日,特拉维夫地区法庭判处纳布卢斯的一名巴勒斯坦人三年徒刑,罪名是为了抗议在列祖墓发生的屠杀,在内坦亚放火焚烧三辆汽车。(1995年3月28日《国土报》)

156. 1995年3月30日,海法上诉法院驳回了一名巴勒斯坦记者的申诉,他于1994年9月被判定为发表文章赞扬并怂恿发动反抗斗争。这名记者可以选择罚款15000锡克尔并判处一年判刑,或者判处徒刑三年,缓刑两年。(1995年3月31日《国土报》)

2. 以色列人

157. 1995年1月16日,耶路撒冷地区法院判处阿尔巴村一名定居者10个月徒刑加一年缓期徒刑,罪名是为阿尔巴村一名拉比制作两个手枪消音器,这名拉比涉嫌参与组织希伯伦地区一个犹太人地下集团而多次被起诉。(1995年1月17日《国土报》,

《耶路撒冷邮报》)

158. 1995年1月18日, 据报一名后备士兵, 亦是Yesh Gvul(“应有限度”运动的成员), 被判处囚禁28天, 罪名是拒绝在这些领土内服役。Yesh Gvul运动发言人Shlomo Miler指出, 执行这项措施已有很长一段时期, 在这个时期内军事当局曾避免同拒绝在这些领土内服役的士兵发生对抗。(1995年1月19日《国土报》)

159. 1995年3月2日, 耶路撒冷治安法庭判处阿尔巴村三名居民煽动罪, 他们在巴鲁赫·戈尔德斯坦因在列祖墓进行屠杀之后立即向媒介发表讲话, 对他表示赞扬。这三个人被判处四个月缓期徒刑, 并每人罚款1,000锡克尔。(1995年3月3日《耶路撒冷邮报》)

160. 1995年3月9日, 阿什杜德治安法庭裁决具保释放一名以色列治安警卫, 他于1995年7月3日向一名阿拉伯青年开枪, 使他受轻伤。警方律师指出, 被告在审讯期间宣称, 这位青年引起他怀疑后, 要他说明自己身份, 这时这名青年企图夺取警卫本人的武器。(1995年3月10日《国土报》)

161. 1995年3月21日, 耶路撒冷地区法院判决了四名青年, 他们参与1992年11月在老城肉市场杀死一名阿拉伯人并打伤其他七人。被指控投掷手榴弹的青年人被判处15年判刑, 他的两名同犯被判处10年徒刑, 被人们认为是该小组领导人但并未参与实际投掷手榴弹的青年人被判处5年徒刑。(1995年3月22日《国土报》)

162. 1995年3月30日, 22名犹太男女被逮捕, 因为他们违反警察规定, 试图闯入Temple Mount进行祷告。据报13人在傍晚时被释放, 其他人将候押, 在耶路撒冷治安法庭审讯。(1995年3月31日《国土报》, 《耶路撒冷邮报》)

C. 对平民的待遇

1. 一般事态发展

(a) 骚扰和肉体虐待

163. 1995年1月19日, 据报埃雷兹检查站新的通过规定使得加沙人、尤其是老年人感到极为气愤, 因为他们不得不走半公里的小道, 小道两边用栅栏和水泥路障隔开, 到14个检查站时还要进行搜身。一名以色列国防军高级军官指出, 一个半月之前

作出这些新的规定的目的是尽可能将巴勒斯坦人和士兵隔离开,因为1月4日该检查站曾发生一次爆炸未遂案。然而,这位军官指出,士兵们已奉命允许老年人和残疾人开车通过。(1995年1月19日《国土报》)

(b) 集体惩罚

(一) 被摧毁或封锁的住房或房间

164. 1995年1月17日,以色列国防军驱逐了斯维沙定居点附近耶泰的若干巴勒斯坦住户,声称这些房屋在军事区内。这些居民的物品都被搬到大路上。后来以色列国防军摧毁了这些房屋。同一天晚上,以色列国防军对该地区其他10个家庭采取了同样的行动。该地区其他30个巴勒斯坦家庭也收到搬空房屋的威胁。(1995年1月19日《先锋报》)

165. 1995年3月20日,希伯伦团指挥官指出,将封锁3月19日“恐怖主义分子”用以向希伯伦附近的一辆以色列公共汽车开火的房屋。(1995年3月21日《国土报》)

166. 1995年3月21日,耶路撒冷以东的Za'eem村居民对以色列继续摧毁巴勒斯坦人住房举行了静坐抗议。1982年,由于没有批发允许在临近的A-Tur村土地上建房的许可证,所以形成了Za'eem村。当时,以色列市镇当局对该村的非法房屋熟视无睹。然而,自从扩大了临近的Ma'aleh Adumim定居点的市镇边界以来,已发布了摧毁该村39个房屋的命令。(1995年3月24日《耶路撒冷时报》)

167. 1995年3月24日,保安部队封锁了3月19日被用来攻击一辆以色列公共汽车的房屋。(1995年3月26日《国土报》)

(二) 实施宵禁,封锁或关闭的地区

168. 1995年1月22日,内阁紧急会议决定在今后数日内禁止巴勒斯坦人进入以色列。此外,还决定停止执行使该领土居民在加沙和杰里科两地内安全往来的计划。这项措施是在当天早些时候发生自杀性炸弹攻击事件后作出的。(1995年1月23日

《国土报》，《耶路撒冷邮报》）

169. 1995年2月2日，在吉瓦特奥兹路障附近举行了集会，抗议关闭领土。（1995年2月3日《国土报》，）

170. 1995年2月2日，以色列政府决定继续关闭被占领领土。（1995年2月2日《先锋报》）

171. 1995年2月5日，政府决定不大幅度放宽对领土的关闭，但“人道主义”案例除外。（1995年2月6日《国土报》，《耶路撒冷邮报》）

172. 1995年2月5日，据报以色列放宽了在拜特利德爆炸案之后对被占领领土实行的严格封锁。向教师、讲师、医生和外国机构的一些雇员颁发了新的许可证，允许他们前往东耶路撒冷的工作地点。（1995年2月10日《耶路撒冷时报》）

173. 1995年2月8日，民政当局放宽了在1月22日拜特利德自杀性爆炸案之后对该领土实行的封锁。下列几类人员获准进入以色列：在东耶路撒冷工作的学校教师 and 高等院校讲师；在东耶路撒冷工作的医师；被分离家庭（即一位配偶是以色列公民或耶路撒冷居民的家庭的成员）；在驻以色列的外国领事馆和国际机构工作的巴勒斯坦人；住在西岸的巴勒斯坦新闻记者（向30名记者颁发了许可证；据报另外还有50名记者申请许可证）；为宗教机构服务的巴勒斯坦人；从事旅游业的30岁以上的已婚巴勒斯坦人；以及希望同以色列同行协调从以色列进口商品的巴勒斯坦商人。（1995年2月8日《国土报》）

174. 1995年2月9日，欧洲联盟领导人不顾以色列反对，在耶路撒冷与巴解组织官员会晤之后，促请以色列撤消关闭领土的命令。（1995年2月10日《耶路撒冷邮报》）

175. 1995年2月12日，政府决定继续关闭领土，以避免在列祖墓屠杀事件一周年之际发生“恐怖主义”袭击。据报副国防部长莫迪凯·古尔指出，发动“恐怖主义”袭击的人员都没有在以色列工作的许可证，据报农业部长亚肖夫·楚尔指出，关闭领土与否已日益失去其重要意义，因为以色列农民和建筑承包商不再依靠巴勒斯坦工人，而开始较多地依靠外国劳工。（1995年2月13日《国土报》，《耶路撒冷邮报》）

报》)

176. 1995年2月13日,大约1,000人参加了加沙的示威,要求撤消关闭领土的命令。这次示威是由加沙的工会和法塔赫老战士组织所发起的。(1995年2月14日《国土报》)

177. 1995年2月14日,在希伯伦示威之后,以色列当局宣布,至少在24小时内,希伯伦、哈勒侯勒和扎希里耶为关闭军事区。(1995年2月17日《耶路撒冷时报》)

178. 1995年2月15日晚上,以色列国防军宣布希伯伦以北的哈勒侯勒到该市以南扎希里耶的整个20公里地区为军事禁区,因为预期定于第二天在阿尔巴村为巴鲁赫·戈尔德斯坦举行的纪念仪式会导致紧张的保安局势。教育部长阿姆农·鲁宾斯坦要求以色列国防军阻止举行纪念仪式,但是以色列国防军的一名消息来源指出,没有禁止举行这次仪式的计划。(1995年2月16日《耶路撒冷邮报》)

179. 1995年2月17日,以色列国防军撤销了关闭希伯伦、阿勒侯勒和扎希里耶地区的命令,以防止在列祖墓屠杀一周年之际发生动乱。(1995年2月17日《国土报》)

180. 1995年2月19日晚上,投掷石块的青年同前来杰宁地区Yarkin村搜查涉嫌离开杰里科并住在该村的一名获释囚犯的保安部队发生冲突之后,对该村实行了宵禁。巴勒斯坦消息人士报告说,便衣士兵开火时,一名巴勒斯坦青年肩部受伤。(1995年2月24日《国土报》)

181. 1995年3月19日,对希伯伦实行了宵禁,在此之前Egged公司一辆客车在希伯伦市附近遭到“恐怖主义”袭击,两名以色列定居者遭杀害。(1995年3月20日《国土报》,《耶路撒冷邮报》)

182. 1995年3月19日,以色列国防军对Yatta村实行宵禁,以便进行搜查。逮捕了四名巴勒斯坦人。(1995年3月23日《先锋报》)

183. 1995年3月20日,前一天对希伯伦实行的宵禁依然有效,许多以色列国防军部队被派往该市。(1995年3月21日《国土报》,《耶路撒冷邮报》;1995年3月23日《先锋报》;1995年3月24日《耶路撒冷时报》)

184. 1995年3月22日,来自加沙地带的数百名农民和商人在20辆装载着农产品的卡车陪同下,来到埃雷兹路口前的最后一个巴勒斯坦检查站,他们挥舞着巴勒斯坦旗帜和标记,要求撤销对加沙的经济封锁。一些卡车司机向检查站附近的路面投掷西红柿和黄瓜。(1995年3月23日《国土报》)

185. 1995年3月23日,局部撤销了对希伯伦和哈勒侯勒实行的宵禁,但宵禁在傍晚6时至凌晨5时仍然有效。军方消息人士指出,在希伯伦和周围地区仍然部署着许多以色列国防军部队,以防止定居者和希伯伦巴勒斯坦居民之间发生冲突。(1995年3月24日《国土报》,《耶路撒冷邮报》)

186. 1995年3月24日,希伯伦市向以色列最高法院提交请愿书之后,撤销了对希伯伦的宵禁。(1995年3月24日《耶路撒冷时报》)

187. 1995年3月28日,据报3月19日对希伯伦和哈勒侯勒实行的宵禁从傍晚6时至凌晨仍然有效。(1995年3月28日《国土报》)

188. 1995年3月31日,据报1995年3月20日两名定居者在希伯伦附近被杀害之后实行的宵禁在傍晚6时至凌晨5时之间仍然有效。(1995年3月31日《国土报》)

(三) 其他形式的集体惩罚

189. 没有现成资料。

(c) 驱逐

190. 没有现成资料。

(d) 经济和社会现况

191. 1995年1月1日,据报导,Yisrael Kessar运输部长任命一个以色列海运和港口专家小组审查按照《开罗协定》的规定,以色列和巴勒斯坦当局就在加沙建造一个港口进行合作的可能性。(1995年1月1日《耶路撒冷邮报》)

192. 1995年1月5日,据报导,以色列宣布在1995年多边和平会谈上,以色列打算优

先注意向加沙地带拨款和在那里的项目执行情况的问题,目的是让巴勒斯坦人看到和平的成果。(1995年1月5日《国土报》)

193. 1995年1月9日,Shimon Peres外交部长在Erez与Yasser Arafat先生会谈之后在记者招待会上说,以色列决定切实回应巴勒斯坦人的要求,将Karni工业区移交给他们。此外,Peres先生表示以色列也将帮助在西岸设立工业区。(1995年1月10日《国土报》)

194. 1995年1月9日,据报导,以色列商会、约旦商会及巴勒斯坦当局在约旦的一次会议上决定设立一个联合委员会协调它们之间的贸易措施。商会也同意采取步骤改善领土的经济情况,并增进以色列和约旦的合作。(1995年1月9日《国土报》)

195. 1995年1月15日,Raid El Hudri先生,一位巴勒斯坦水资源专家和地质学家,告诉参加一个加沙地带水和环境问题会议的以色列代表,他说以色列的5百万公民每年消耗水量20亿立方米,而住在西岸和加沙的250万巴勒斯坦人每年只得到245立方米。Hudri先生指出西岸的巴勒斯坦人被允许从到达西岸含水层平均每年降雨量6亿立方米之中只抽取水量1.35亿立方米。Hudri先生又说加沙地带缺水5 000万立方米,他指出加沙的水也被定居者用去,本来会到达加沙地带的水被沿边界挖掘的25口井所抽取了。(1995年1月16日《国土报》)

196. 1995年1月18日,据报导,一名巴勒斯坦官员说巴勒斯坦当局收到少于1994年捐助国向其承诺的款额的三分之一,因此使得难于开始进行旨在创造就业机会及改善领土的生活的素质的任何重大基础设施项目。相对而言,官员指出私人建造在加沙的势头正在好转。(1995年1月18日《耶路撒冷邮报》)

197. 1995年1月19日,据报导,以色列卫生部延长Augusta Victoria医院的执照只6个月。这是第二次卫生部拒绝给予该医院惯常的一年执照。六个月前,卫生部规定该医院院长,Ibrahim La'da,应该持耶路撒冷身份证而不是他目前所持的西岸身份证,作为延长医院执照的条件之一。(1995年1月19日《先锋报》;1995年1月20日《耶路撒冷邮报》)

198. 1995年1月26日,据报导,以色列国防军逮捕了许多持假身份证的巴勒斯坦人。他们被法庭审判,他们承认对他们的指控,他们解释他们一直设法找到工作。哈沙龙地区的以色列警察自1995年1月25日以来逮捕了来自西岸和加沙的140名巴勒斯坦工人。(1995年1月27日《耶路撒冷邮报》)

199. 1995年2月2日,据报导,由于关闭这两个领土,关闭之前在以色列工作的大部分加沙和西岸的巴勒斯坦人可能不会准时拿到1月份的工资或者甚至完全拿不到。据报导这个问题特别严重,因为斋月期间家庭开支较多。(1995年2月2日《国土报》)

200. 1995年2月6日,耶路撒冷Ehud Olmert市长给其店铺在去年夏天示威反对Arafat视察该城时被Kach活动分子所损害的三个东耶路撒冷商人赔偿金45 000新锡克儿。(1995年2月7日《国土报》)

201. 1995年2月8日,以色列向欧洲联盟领导人保证,它将不要求交关税而释放从欧洲运来、目前被阻挡在阿什杜德港的将运往加沙的电脑、汽车和医院设备。(1995年2月10日《耶路撒冷邮报》)

202. 1995年2月9日,据报导,加沙地带保健委员会联盟理事Muna el Fara医生和Rabah Muhana医生指出,作为医生,他们可以看到每一次关闭立即产生的羞辱性影响,即付得起到诊所的人数急剧减少。这两位医生表示,由于关闭和强迫失业,许多病人付不起从Khan Younis到加沙Shifa医院的旅费。Muhana医生表示病人宁可推迟或取消医疗检查,尽管治疗费用低(保健委员会联盟诊所费用为3新锡克儿)。他们警告说,长期而言,关闭会使加沙地带居民尤其是儿童已经普遍有的营养不良症状更加恶化。根据el Fara医生说,加沙儿童60%贫血,由于卫生条件不良,约90%有寄生虫病。她指出对于寄生虫病,必须全家接受治疗。可是,当关闭时,许多家庭负担不起旅费、医生检查或购买医药。由于关闭,许多人购买质量低下的食物诸如不适于人类食用的禽类和肉类及几乎腐烂的蔬菜或蔬菜罐头。Muhana医生警告说,这样会直接影响居民的健康。她指出,精神压力造成的高血压和呼吸器官发炎在加沙地带非

常普遍,她又说也可以预期这种情况将进一步恶化。(1995年2月9日《国土报》)

203. 1995年2月9日,据报导,关闭造成加沙地带每天损失达100万至150万新锡克儿,其中一半是巴勒斯坦工人在以色列的收入。巴勒斯坦当局经济部投资司司长Jamil Harara先生指出关闭阻止投资者进行在领土的经济项目。(1995年2月9日《国土报》)

204. 1995年2月10日,以色列报纸指出以色列当局打算在以色列三个中央监狱设立特别帐篷拘禁没有工作证而被逮捕的巴勒斯坦人。每个帐篷将拘禁200名犯人。(1995年2月10日《耶路撒冷时报》)

205. 1995年2月12日,据报导,关闭的效果显示在三个相互关联的领域,巴勒斯坦当局的预算、财务和经济活动及个人福利。目前关闭之前被允许在以色列工作的23 000巴勒斯坦工人提供加沙地带每月收入的最大部分(约每月45 000新锡克儿)。除了被强迫失业和损失2月份工资之外,大部分人没有收到1月份工资或没有准时收到。根据《开罗协定》,以色列从这些工人的工资所收的所得税的75%应转交巴勒斯坦当局。可是,当强制关闭时,领土之内的工业活动减少(由于原料缺乏和出口限制)和强迫失业造成巴勒斯坦当局收入减缩。加沙地带约130 000总劳动力之中,40 000人长期失业,而过去在以色列工作的23 000名巴勒斯坦人直接赡养至少150 000人。这些工人购买力的急剧下降不利影响了加沙地带其他经济活动领域,诸如商业,并使工人更难于支付教育、医疗保险、电气、水和电话费用。这转而造成地方当局预算赤字加深。为了购买食物,家庭不得不花用他们为子女大学教育或房子改建所积存的钱。而且,由于大量农产品出口至以色列和西岸,当地市场无法从任何剩余农产品或价格较低获益,本来可以由此稍微减轻居民的财政困境。关闭也对病人及对其家属有不利的影响,他们不能探视在西岸医院的亲属。其病例以色列不认为是“紧急”的病人被迫推迟在以色列和东耶路撒冷医院的手术及医疗检查。最后,来自国外,主要来自约旦和海湾国家,到加沙地带访问的一些巴勒斯坦人被阻止而不能回到其工作或就学。(1995年2月12日《国土报》)

206. 1995年2月12日,工业和贸易部长Micha Harish和巴勒斯坦当局经济部长Ahmed Oueia商定解决办法,使得可以立即恢复向加沙地带运送水泥。据称,水泥供应是不可或缺的,因为建造是该地区少数活跃工业之一。(1995年2月13日《耶路撒冷邮报》)

207. 1995年2月12日,据报导,随着西岸和加沙地带关闭进入第四周,石油短缺进一步使每当关闭领土就引起的经济问题加深了。2月6日护送一辆加油车的一名以色列警卫被杀死之后,向加沙地带供应的石油中断了。(1995年2月12日《国土报》)

208. 1995年2月16日,总理Yitzhak Rabin表示受雇于以色列农业或建造部门、年龄30岁以上的15 000名已婚巴勒斯坦工人将被允许自下周起跨过绿线。Rabin先生表示部分解除几近4周的关闭是回报巴勒斯坦当局采取步骤遏阻伊斯兰好战性的一种姿态。(1995年2月17日《耶路撒冷邮报》;1995年2月19日《国土报》)

209. 1995年2月19日,政府决定逐步解除关闭领土之后,约800名巴勒斯坦工人离开加沙地带前往以色列工作。巴勒斯坦劳工部估计每一次实施关闭,至少20%的巴勒斯坦工人丧失其在以色列的工作,因为其雇主用以色列或外国工人取代他们。(1995年2月20日《国土报》)

210. 1995年2月21日,卫生部长Ephraim Sneh和其巴勒斯坦对应手Ri'ad Za'anun医生同意在Erez检查站附近设立一个以色列-巴勒斯坦保健中心。这个项目将由巴勒斯坦和以色列投资者以及外国投资者出资,由一批以色列-巴勒斯坦工作人员联合经营。该中心将治疗来自加沙地带和阿拉伯国家的病人。这两位部长也同意让巴勒斯坦当局的10个医疗小组能够遵照以色列保健中心的专门课程。(1995年2月22日《国土报》)

211. 1995年2月23日,来自加沙的4 550名巴勒斯坦工人到以色列工作,这些人数占几乎内阁批准的限额的一半。不过,据报导,大部分的工作证已由以色列联络委员会签发而转交巴勒斯坦当局。同时,工作证发给100名计程车司机和150名卡车司机。不过,一些计程车只被允许上午8时离开加沙地带,即在大部分工人已跨过检查

站两三个小时之后。因此,一些计程车从检查站被遣回加沙地带,其乘客不得不搭乘以色列公共汽车,它们比较贵而且把工人留在离开其在以色列工作地点较远的地方。(1995年2月24日《国土报》)

212. 1995年2月24日,据报导,由于捐助国资助的公共建造工程 可以看到加沙地带的失业人数略有减少。(1995年2月24日《国土报》)

213. 1995年2月24日,据报导,以色列内政部已制订申请东耶路撒冷居民的新手续。申请换新身份证的阿拉伯居民将首先要证明他们已缴纳arnona(市政税)。与西岸居民结婚的许多持有耶路撒冷身份证的妇女其身份证被吊销而没有获得任何解释。(1995年2月24日《耶路撒冷邮报》;1995年2月30日《先锋报》)

214. 1995年3月14日,财政部发言人表示该部自1994年5月缔结的早日自主协定执行以来,已移交1.2亿新锡克儿给巴勒斯坦当局。(1995年3月15日《国土报》)

215. 1995年3月14日,英国总理JohnMajor承诺今后三年内英国给巴勒斯坦当局的援助将增加700万英镑。Major先生又允诺在保健、基础设施和公共行政等领域向巴勒斯坦当局增加技术援助。(1995年3月15日《国土报》)

216. 1995年3月3日,加沙的巴勒斯坦来源报导,被拘禁在Ketziot拘禁营的一些加沙人最近试图将基本商品如刮脸霜、咖啡、香烟和糖偷偷交给探视他们的亲属。但是,这种企图被发现这种计划的狱卒所挫败。据报导,通常是家属过去试图百般设法将家里煮的食物偷偷交给被监禁的亲人,据所知,自拘禁营设立以来,从来没有发生类似的试图,甚至在以前关闭期间,也没有发生这样的事。加沙来源断言,这件事点出关闭使许多居民在经济上遭遇了严重困难。(1995年3月3日《国土报》)

217. 1995年3月19日,Yitzhak Rabin总理批准为关闭之前曾经在以色列工作的30岁以上已婚的巴勒斯坦人另外签发3 150张工作证。据报导,1 500张工作证将发给建造工人,675张给农业工人,875张公共事务或工业工人以及100张给保健工人。政府领土活动协调专员发言人表示包括上述的工作证在内,在以色列的巴勒斯坦工人的数目将达24 750人,而在BeitLid攻击之后实施目前关闭之前,过去在以色列工作

的有46 000人。(1995年3月20日《国土报》)

218. 1995年3月23日,纳布卢斯地区Seneyra、Al Zawya、Azun、Atma和Beit Amin等村庄的巴勒斯坦农民抱怨他们在田地上工作受到阻碍,因为以色列国防军在他们田地四周树立Oranit障碍。在以色列国防军决定每一次关闭措施之后,农民必须申请新的许可证进入他们自己的田地,申请可能需要三周,这段期间他们的土地没有得到照顾。(1995年3月23日《先锋报》)

219. 1995年3月24日,农业部取消在3月20日发现一部来自加沙装满炸药的卡车后实施的禁止巴勒斯坦车子进入的禁令。巴勒斯坦当局农业部长指出加沙地带的草莓出口被打断所造成的损失每天达300万美元。(1995年3月24日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

220. 1995年3月28日,几百名来自加沙地带的商人、司机和农民举行示威抗议继续关闭和沿以色列边界的检查站常时间延迟。据报导,自发现装满炸药的卡车后,安全检查持续好几个小时,许多司机不得不转回加沙地带。许多商人指出他们必须等待三甚至四个小时才被允许进入以色列,或者他们的出境证没有被延期。结果,大量农产品,尤其是前往约旦和欧洲市场的蔬菜和柑橘,腐烂或不得不转回加沙的市场。因而,充斥市场,造成价格大跌。一项相关的发展是,主要作为以色列制造商的承包者的1000家缝纫间的主人也示威抗议关闭,因为关闭使他们无法与接近Erez工业区的供应商会面。(1995年3月29日《国土报》)

221. 1995年3月29日,据报导,联合国粮食及农业组织(粮农组织)将向加沙地带和杰里科的36 000名贫困的巴勒斯坦人提供值902 000美元的粮食以解决他们六个月期间的基本需要。(1995年3月29日《国土报》)

222. 1995年3月31日,据报导,巴勒斯坦官员宣称,关闭使巴勒斯坦丧失比捐助者允诺每年捐助的6亿美元更多的钱。加沙商会会长Mohammed Qudra估计损失每天高达600万美元。(1995年3月31日《耶路撒冷邮报》)

(e) 其他发展

223. 1995年1月2日, Meir Dagan少将告诉高等法院: 10月间在攻击耶路撒冷的 Nahalat Shiva人行商业大街被杀死的“恐怖分子” Hassan Abdas的尸体将不发回其家属, 直到发现1989年5月3日被伊斯兰抵抗运动枪手杀死的士兵 Ilan Sa' adon的埋葬地点为止。(1995年1月3日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

2. 影响一些基本自由的措施

(a) 行动自由

224. 1995年1月3日, 以色列边警禁止 El Khader 村的所有农民回到他们在村庄四周的耕地。Jebel Baten al Ma' si引起以色列定居者同阿拉伯居民之间的争执两星期之久。(1995年1月5日《先锋报》)

225. 1995年1月17日, 据报1月11日, Erez检查站的士兵没收了给Ramallah人权组织, Al-Haq工作的一名巴勒斯坦人权活动分子进入以色列和西岸的许可证。Halad Muhamad Safi, 30岁, 来自加沙地带的Bureij难民营, 已婚, 有3名子女, 于1月12日申请重新发给新的磁卡, 但是申请被拒绝。由于工作需要, Safi先生需要经常到西岸去。他曾向巴勒斯坦当局联络委员会提出申诉, 但被通知无法撤回这项决定。据报是安全总局决定不放给磁卡的, 但没有向申请人解释为什么拒绝他们的申请。(1995年1月17日《国土报》)

226. 1995年1月31日, 据报联络委员会的以色列卫生官通知巴勒斯坦对方说, 只有癌症病人可以得到出境证。尽管1月26日作了这项宣布, 但是以色列当局拒绝7名癌症初期病人和两名心脏病人提出的申请。联络委员会的以色列卫生官表示病情并不严重。1月29日, 联络委员会的巴勒斯坦代表重新提出申请。这一次, 7名癌症病人申请获得批准, 但是两名心脏病人被拒绝。此外, 在巴勒斯坦卫生部工作的15名救护车司机中只有3名司机获得一、两个星期的出境证。其他5名申请被拒绝。4名负责到

以色列购买药品和医疗器材的卫生官都没有获得许可。(1995年1月31日《国土报》)

227. 1995年1月31日,一名一岁大的巴勒斯坦女孩必须在手术以后送到Achilov医院进行眼部检查。她的母亲为她本人和女儿提出进入以色列的申请被拒绝。另外一位巴勒斯坦人曾约好到 Asuta 替他的心脏起搏器换电池,但也被拒绝。(1995年1月31日《国土报》)

228. 1995年3月5、6日,据报另有3 000名35岁以上的工人获得许可进入以色列。西岸另有500名巴勒斯坦人获得许可到东耶路撒冷工作,加沙地带750名学生获得许可回到西岸的大学上课。(1995年3月5日《国土报》;1995年3月5日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

229. 1995年3月8日,据报在过去几月中,有十几名在东耶路撒冷或以色列阿拉伯村庄出生的、并在加沙地带生活多年的妇女曾经到Erez检查站多次要求士兵和警察让她们回到加沙地带的家里,但未获得许可(1995年3月8日《国土报》)

230. 1995年3月9日,据报西岸以色列民政当局同以色列警察和以色列工人大举搜索在访问签证过期后继续留在西岸的12000名巴勒斯坦人。(1995年3月9日《先锋报》)

231. 1995年3月13日,据报800至1 000名主要负责将巴勒斯坦人载往以色列西岸和Allenby桥的加沙地带的出租车司机不准从事这个行业,因为领证被关闭。为了安全起见,巴勒斯坦工人必须搭乘以色列公车上班。加沙地带的出租车司机如果想要延长他们进入以色列和西岸的许可,就必须签署一项书面文件,承诺他们所载的乘客具有有效的工作证或入境证。如有违反情况,就会撤消他们的许可证并罚款。(1995年3月13日《国土报》)

232. 1995年3月14日,伊扎克·拉宾总理准许民事当局向西岸和加沙地带的巴勒斯坦人增加签发3 600个进入以色列的许可。(1995年3月15日《国土报》)

233. 1995年3月16日,据报有上千名出租车和卡车司机联合吁请总理、民事当局

和巴勒斯坦当局准许批给他们进入以色列的许可,目的在于运送乘客和进出口货物。海希布伦地区的1 500名卡车司机代表在市政府前面连续示威四天。示威者要求向希布伦地区的所有卡车和公共运输系统的司机签发进入以色列的许可。此外,他们还要求在西岸和加沙地带之间运送货物,并在领土关闭期间免于向以色列当局会交税。Kalkiliha有30多名卡车司机也提出类似要求,他们在镇上进行了多次示威(1995年3月16日《国土报》)

234. 1995年3月19日,据报有22位具有在以色列工作许可证的巴勒斯坦人向巴勒斯坦劳工部申诉说,以色列警察在他们到以色列工作地点的路途上逮捕了他们,没收了他们的磁卡和工作证,并将他们送回加沙地带。巴勒斯坦当局劳工部长,Sayid Madlal表示,在同样情况下被逮捕的工人人数更多,但是并不是所有的人都提出申诉。他的解释是,以色列当局减少了领土关闭的限制,因此准许大约10 000名工人到以色列工作,但同时禁止加沙地带的出租车司机将巴勒斯坦工人载往以色列。因此,工人不得不搭乘以色列公车,在离工作地点很远的地方就必须下车,然后步行到工作地点。路上有时会遇到警察要求他们出示身份证,包括他们的出境证和工作证。按照警察执行例行公事的规定,出境证只准许巴勒斯坦工人留在工作地点。因此,理论上,这些工人违反了出境证的规定,因为离他们工作地点还有好几公里远。按照执行《加沙地带和杰里科协定》的法律规定,“警察有权书面下令驱逐没有许加沙和杰里科地区的居民可证或违反许可规定、留在以色列”。Malal先生表示,工人除了要损失工作日及承受压力之外,还经常在他们被捕以后立刻“订正”他们的个人档案,说明他们由于违反出境许可规定,“被禁止”获得磁卡,这样,他们就损失了在以色列工作的权利,因而失去他们在那儿的工作地点。据报要撤销不发磁卡的决定至少要六个月。(1995年3月19日《国土报》)

235. 1995年3月21日,因为前一天有一辆卡车爆炸,以色列国防军不准许加沙地带的巴勒斯坦车辆进入以色列。(1995年3月22日《耶路撒冷邮报》)

(b) 教育自由

236. 1995年1月10日, 据报过去几个月中, 在西岸高等学校上学的1 300位加沙人中有460位女学生获得进入西岸的许可。在向高等法院提出请愿之后, 在Bir Zeit 大学学习的373位加沙人中有269位男学生于12月中旬获得许可。在Nablus的Al/Majah大学上学的80位加沙人于1月6、7日获得许可。另外还有55位学生在等待签发许可。有409位加沙人在Al-Najah大学上学。许多在1月获得许可的学生却不能上完第一学期。每次签发许可为期三个月, 以后还必须重新申请。(1995年1月10日《国土报》)

237. 1995年1月27日, 以色列国防军士兵在清早搜查了Abu Dis技术学院的宿舍逮捕了21名涉嫌参加伊斯兰“恐怖分子”集团的学生。在突击期间, 许多学生拒捕, 士兵一边砸破门窗追捕他们, 他们一边挣扎逃脱。以色列国防军表示, 搜查宿舍的时候发现了煽动性宣传材料。巴勒斯坦当局的教育部发表声明表示, “这项军事行动违反了学术自由、和平协定及西岸尽早增强权力的协定”。(1995年1月29日《耶路撒冷邮报》)

238. 1995年1月30日, 巴勒斯坦教师工会发表声明说, 由于领土关闭, 教育体系全部瘫痪。工会发言人, Samir Jundi说, 耶路撒冷地区十几家私立学校的人数是25 000人。他们被迫关闭, 因为大多数老师生活在领土内, 而且不准进入城市。(1995年1月31日《耶路撒冷邮报》; 1995年2月1日《国土报》)

239. 1995年2月1日, 在东耶路撒冷学校教书的十几位巴勒斯坦老师, 为了反对继续关闭领土, 试图穿过军队在南部耶路撒冷进口、靠近Gilo地方设置的路障。这些来自伯利恒和希布伦地区的老师被士兵半路拦截推回。(1995年2月2日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

(c) 宗教自由

240. 1995年1月2日, 据报对修复老城的Salahiye 和Omar Al Khatab清真寺的争

执在城市检查官宣布工程合法之后暂时解决了。教产主任Adnan Husseini强烈谴责他认为是骚扰工程的手法。(1995年1月2日《耶路撒冷邮报》)

241. 1995年1月19日,以色列当局关闭Rabat清真寺三个月,声称在该地点发现煽动性出版物。以色列士兵还突击搜查了Kabatiya的Salah Eddin清真寺,但未提出搜查理由。(1995年1月27日《耶路撒冷时报》)

242. 1995年2月3日,来自以色列境内的大约60 000伊斯兰朝圣者在耶路撒冷阿克萨清真寺集会为斋月第一个星期五举行礼拜仪式。领土关闭之后,使得100 000位在平常情况下会来到Temple Mount山的巴勒斯坦人无法进入。(1995年2月5日《耶路撒冷邮报》)

243. 1995年2月12日,以色列考古当局宣布他首宣传挖掘大概是埋在阿克萨清真寺下面的Solomn清真寺古迹(1995年2月17日《耶路撒冷时报》)

244. 1995年2月23日,以色列国防军和西岸民政当局就犹太和穆斯林宗教节日期间如何安排到宗祖洞做礼拜发布了指示。据报每一个宗教每年可以有10天“单独”的日子,但是穆斯林宗教节日比犹太宗教节日多(1995年2月24日《国土报》)

245. 1995年2月24日,成千上万的穆斯林教徒到希布伦和耶路撒冷朝圣。尽管领土被关闭,在斋节期间,有160 000穆斯林教徒到Temple Mount清真寺朝圣。老城和东耶路撒冷部署了1700名警察,并在耶路撒冷入口设置了路障,防止那些没有获得许可的巴勒斯坦人进城。东耶路撒冷、阿拉伯村和城中心都加强了这巡逻。在清真寺门口还要搜查教徒随身携带的东西,而且还要求有些人,特别是年轻人留下他们的身份证。(1995年2月26日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

246. 1995年2月24日,以色列警察部长表示,被审查的巴勒斯坦人,在做礼拜和念经之前,必须得到审查员的允许。(1995年2月24日《耶路撒冷时报》)

247. 1995年3月17日,在Ramallah以北的Aurora村的清真寺被公安人员关闭6个月之久。(1995年3月23日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

248. 1995年3月21日Shakaba和Kibiye两个村庄的清真寺被关闭3个月。关闭清真

寺的决定是在清真寺内查到煽动材料之后作出的。(1995年3月23日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

(d) 言论自由

249. 1995年1月2日,耶路撒冷警察禁止水土研究和法律服务处在耶路撒冷就居民点扩张问题举行记者招待会。耶路撒冷警察局长,Arye Amit否认警察试图防止举行记者招待会。Amit先生表示,当时警察只想知道是否合法,而且在两个小时之后就拆除了预定举行记者招待会的旅馆前的路障,因此,记者招待会是可以进行。(1995年1月3日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

250. 巴解组织曾在1992年2月停止给资金并关闭的Al-Sha' b报是一份亲法塔赫的耶路撒冷日报,这份报于1995年1月2日,作为周刊恢复出版,格式同以前一样,而且编辑也是同一位。(1995年1月3日《耶路撒冷邮报》)

251. 1995年1月5日,Hassan Barghouti,巴勒斯坦工人权力中心的主任被释放。他是在前一天,因以色列雇主指控他煽动工人而被逮捕的。Barghouti先生否认这项罪名并表示,他的组织只是通知了工人如何合法和民主地要求向以色列雇主争取权力这一点。(1995年1月6日《耶路撒冷邮报》)

252. 1995年1月16日,公安人员突击了在东耶路撒冷、伯利恒和纳布卢斯3个巴勒斯坦新闻社,没收了办公室设备和许多文件,其解是,为了收集该民间组织的情报。(1995年1月17日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

253. 1995年1月30日,有30多名记者上街示威抗议关闭领土,并表示应当开例让他们执行任务。(1995年1月31日《耶路撒冷邮报》)

254. 1995年3月28日,外交部长西蒙·佩雷斯向以色列议会外交事务和国防委员会报道,只有承认以色列和反对种族主义和暴力的巴勒斯坦人可以参加巴勒斯坦自治选举。佩雷斯先生还重申以色列的看法,居住在耶路撒冷的巴勒斯坦人可以投票,

但不可以竞选自治理事会的候选人。(1995年3月29日《耶路撒冷邮报》)

3. 关于定居者影响到平民的活动的资料

255. 1995年1月5日,据报道被允许进入希布伦蔬菜市场(该市场于1994年2月25日屠杀事件以来一直关闭)的少数商人受到犹太定居者不断骚扰。后者阻止前者接收货物并且将蔬菜毁坏。(1995年1月5日,《先锋报》)

256. 1995年1月7日,Kach组织分子在希布伦造成骚动,声称抗议曾造成一名以色列妇女丧失的“恐怖分子”1月6日攻击事件。Kach组织分子首先向位于希布伦Kiryat Arba与Givat Harsina区之间地区属于巴勒斯坦人的房子开枪。其后,一些Kach组织分子对在希布伦Beit Habassah前经过的巴勒斯坦官员打骂恫吓,继而发生群殴,边境警察唯有出面干预。但无人被逮捕。后来,一些Kach组织成员闯进希布伦一家地毯店,用链子抽打阿拉伯籍店东并在店内喷射催泪气。(1995年1月8日,《国土报》)

257. 1995年1月9日,两名来自希布伦的巴勒斯坦人被以色列定居者围殴后,到希布伦的Alia医院疗伤。Kach组织活动分子声称这件事是他们所做的。(1995年1月10日《国土报》;1995年1月12日《先锋报》)

258. 1995年1月12日,据报道中央司令部指挥官Ilan Biran再次发出命令禁止几十名Kach和其他右翼组织分子进入希布伦地区和列祖墓。据报道,为了向那些在西岸从事挑衅活动的活动分子采取预防措施颁布了一些禁止某些人士涉足西岸的禁令。(1995年1月12日,《国土报》)

259. 1995年1月13日,一名来自希布伦的巴勒斯坦人被以色列定居者用空瓶掷中头部而受伤。据希布伦的巴勒斯坦来源说,该名遭袭的巴勒斯坦人事前并无任何挑衅行为。以色列报业联合通讯社报道Kach组织分子说这件事是他们干的。(1995年1月15日《国土报》)

260. 1995年1月14日,来自希布伦的几十名以色列定居者在城中心发生骚动,毁

坏属于阿拉伯人的房子,这显然是为了报复1月12日在两名Kiryat Arba定居者被刺一事。据报道,定居者向属于阿拉伯人的店铺投掷石头和空瓶,并且朝空中开枪。定居者和阿拉伯人爆发了冲突。以色列国防军于数分钟后开抵现场,命令定居者回家,并用武力驱散巴勒斯坦人。据巴勒斯坦来源指出,三名巴勒斯坦人为橡胶子弹所轻伤,另有数名因吸入催泪气而受伤。三名巴勒斯坦人被捕。不过据报道,并没有定居者被捕。(1995年1月15日《国土报》)

261. 1995年1月19日,据报道,来自Tsfar定居点的定居者再度攻击YaHa的Al Haj Khalil一家。犹太定居者骚扰Khalil一家已有几个月,目的在于逼其离开他们的土地,因为这块土地与Tsfar定居点毗连。另一项发展是,希布伦的巴勒斯坦居民驱逐了在属于Demeri, Salhab和Abu Esnina等家庭的土地上开始用铲土机行动的Hajay定居者。(1995年1月19日《先锋报》)

262. 1995年1月21日,一群希布伦定居者以及和原属Kach组织的分子在希布伦从事暴力行动,毁坏阿拉伯人房子。他们声称这是对一名原属Kach组织的分子在企图闯入不准他进入的列祖墓前一刻被拘留逮捕一事加以抗议。(1995年1月22日《国土报》)

263. 1995年1月26日,据报道,犹太定居者加强对希布伦旧市镇巴勒斯坦商人的攻击,特别是在星期六,目的在于强将该日定为每周例行假日。(1995年1月26日《先锋报》)

264. 1995年1月28日,有一群巴勒斯坦人和以色列人举行示威支持Kissan和Rashaydeh两地声称以色列定居者企图夺取其土地的阿拉伯村庄。来自位于伯利恒东面Maaleh Amos定居点的定居者向示威者开枪。这件事是在Kissan村几位村民燃点置于据称属于他们的土地上的蓬车时发生的。据示威者说,在枪击事件发生后,士兵开抵现场,宣布该处为军事禁区,并且逮捕三名涉嫌放火烧蓬车的巴勒斯坦人。据说有两名巴勒斯坦籍摄影师也被拘留查问。有人引述一名以色列目击者所说的士兵没有开进定居点,没有搜集证据,没有搜集弹壳,也并无没收任何武器。(1995年1月

29日《国土报》)

265. 1995年2月1日,几部属于住在拉马拉的巴勒斯坦人的车辆挡风玻璃被犹太定居者砸碎。(1995年2月2日《先锋报》)

266. 1995年2月9日,来自Madjdal Ma'ouz定居点的定居者将附近阿拉伯村Kissan的120橄榄树拔起。(1995年2月9日《先锋报》)

267. 1995年2月10日,Kach组织一名来自Kiryat Arba的运动分子因携带两枚土制炸弹遭逮捕。警察说他据称计划用这些炸弹对付住东耶路撒冷的阿拉伯人。(1995年2月12日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

268. 1995年2月11日,Kach组织一些运动分子进入希布伦一所巴勒斯坦人的中学,试图降下在该校舍所挂的巴解组织旗帜,因而与该校学生发生打架。结果运动分子夺旗逃逸。(1995年2月12日《国土报》)

269. 1995年2月24日,据报道,宪法、法律和司法委员会主席Dedi Zucker先生曾透露在过去八年,以色列定居者在占领领土上射死了70名巴勒斯坦人。Zucker先生指出这些案子中约有一半,缉拿不到凶手,另有百分之二十嫌疑受审问,有些人被判监禁。据报,Zucker先生批评以色列国防军和警察未能定出能加强占领领土内定居者应遵守的法律和秩序的法规。(1995年2月24日《国土报》)

270. 1995年2月25日,数十名以色列和阿拉伯示威者在拉马拉西面Givon Hadassah定居点附近举行集会抗议定居者试图强迫Ra'ib一家搬离位于在定居点附近的家。Ra'ib先生声称定居者多次袭击他一家,向他们的房子投掷物体,目的是向他一家施压,要他们放弃他的住所。(1995年2月26日《国土报》)

271. 1995年2月25日,巴勒斯坦证人指出一大群定居者脚踢碰撞阿拉伯礼拜者和列祖墓旁的以色列国防军部队。他们说布置在列祖墓附近守卫的士兵袖手旁观,没有阻止约60名定居者拦阻巴勒斯坦人进入列祖墓行Lailat al-Kadr礼拜。据报道,有几名定居者试图骚扰几位在现场进食结束守斋月的回教徒,据报道,三名定居者因暴动被捕,其后宣布列祖墓为一军事禁区。(1995年2月26日《国土报》、《耶路撒

冷邮报》)

272. 1995年2月26日,几十名定居者在Jenin进行他们称之为“司令员巡视”,以便研究当以色列政府决定将他们撤离作为以色列与巴解组织的一阶段安排时,如何夺取以色列国防军的哨岗。(1995年2月27日《国土报》)

273. 1995年3月7日,据报Shvut Rachel定居点住民最近将附近Tumus Aiya村巴勒斯坦人在有争执的土地上种植的数百株橄榄树苗挖掉。定居者声称他们只是在阿拉伯邻居控出他们种植的果树苗后才这样做。(1995年3月7日《国土报》)

274. 1995年3月13日,来自Gush Katif的定居者领袖告知参谋总长Amnon Shahak说当他视察加沙地带时定居者在定居点附近部署三个射击阵地,以加强该区安全。定居者指出他们经常派人在这些阵地武装停守,以便保卫住民免受“恐怖分子”袭击。据报道,一位负责协调安全行动的人士曾说:“我们监视住大路的方向,如果有‘恐怖分子’的可疑行动,或者试图从事‘恐怖主义’行为,我们便开枪。”(1995年3月14日《国土报》)

275. 1995年3月16日,据报道,在该星期初,一些身份不明人士将Burin村中学学生围筑在校舍四周的200公尺栏栅搬走,并在墙上涂鸦,除了别的以外,上书“杀死阿拉伯人”。村民指责来自附近Yitzhar定居点的定居者是这件事的幕后策动者。(1995年3月16日《国土报》)

276. 1995年3月17日,几名Kach组织分子驾高速汽车在希布伦内向一群孩童和一部当地汽车投掷鞭炮。一部警察巡逻车开抵现场,据报道,它随即追逐该辆车。(1995年3月19日《国土报》)

277. 1995年3月19日,在加沙地带“恐怖主义分子”攻击事件后,来自Kiryat Arba和希布伦的几十名定居者试图阻止巴勒斯坦汽车驶经Zhuhit交集点进入希布伦。巴勒斯坦来源指出定居者随后开始射击和掷石,使一名14岁巴勒斯坦男孩受轻伤,并且在该交集点和Halhou1附近砸破商店和汽车的窗户。消息来源还指称定居者遇到阿拉伯人即用脚踢,将摆在商店前的货物推翻。(1995年3月20日《国土报》、

《耶路撒冷邮报》)

278. 1995年3月20日,来自希布伦的定居者砸破希布伦一些属于巴勒斯坦人房子的窗户,并且燃烧一辆汽车。(1995年3月21日《国土报》)

279. 1995年3月20日,据报道,Samaria区警察局就来自西岸北部Dir Astia村的一名巴勒斯坦医生的投诉展开调查。该名医生投诉说当他驾车前往他在附近Bidia村的诊所时,有人自一辆挂以色列执照的车辆向他的汽车投掷鞭炮。这位Mansour医生指出鞭炮炸碎他汽车的边窗,击中和炙伤他面部,使一只眼睛严重受伤。Mansour医生被急送至Beilinson医院,结果住院六天,据说医生告诉他受伤的眼睛可能会失明。据Mansour医生说,该地区阿拉伯驾车者最近举报了许多自高速行驶汽车投掷炸药的类似事件。(1995年3月20日《国土报》)

280. 1995年3月20日,在对Egged公司公共汽车的袭击事件后,以色列定居者在戒严头几天向希布伦的巴勒斯坦住民发动一系列攻击,其中包括向窗户掷石,推翻蔬菜板车和损毁汽车。定居者枪伤一名巴勒斯坦青年,该人伤势颇重。据报道,另有三名巴勒斯坦人,包括一名孩童在内,受伤。(1995年3月23日《先锋报》; 1995年3月24日《耶路撒冷邮报》)

281. 1995年3月23日,以色列定居者向希布伦内一辆巴勒斯坦救护车开枪,目的在于阻止它在市内行驶。定居者攻击和损毁属于该市阿拉伯住民的几辆汽车和房子。另一项发展是,来自Yatsar定居者攻击纳布卢斯附近的Burin中学,砸碎窗户并洗劫校舍。(1995年3月23日《先锋报》)

282. 1995年3月30日,一名30岁巴勒斯坦妇人被希布伦定居者掷石击中受轻伤。(1995年3月31日《国土报》)

D. 被拘留者的待遇

1. 关于释放被拘留者的措施

283. 1995年1月8日,伊扎克·拉宾总理任命了一个部长委员会讨论关于释放更

多巴勒斯坦犯人的标准问题。会员国获知,以色列目前拘禁了5 500个巴勒斯坦犯人,其中2600名是在签署奥斯陆协定之后被监禁的,而其中少于1 000名因谋杀罪正在服刑。据报委员会已经决定不释放在签署了奥斯陆协会后犯下罪刑而被定罪的伊斯兰圣战和伊斯兰抵抗运动分子。(1995年1月9日,《国土报》)。

284. 1995年1月22日,司法部长David Liba' i设立了一个委员会,该委员会将决定在以色列法院不论是民事或军事法庭被判罪的巴勒斯坦犯人是否将作为和平进程的一部分而获得释放。虽然释放的标准将由部长委员会来决定,该委员会将能够规定释放的条件,如果违反了那些条件,就给予任何县级法院权利去命令犯人回到监狱服完余下的徒刑时间。此外,委员会将能够命令获释的犯人留在加沙地带或杰里科。目前据报有6 000名安全犯人受以色列监禁。(1995年1月25日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)。

285. 1995年1月22日,据报被监禁在以色列监狱里的10名巴勒斯坦女犯人最迟将在月底以前获得以色列国总统的赦免。其中一些犯人据报年龄在14岁至18岁之间。(1995年1月22日,《国土报》)。

286. 1995年1月22日,内阁在一次紧急会议中决定目前延迟释放所有的巴勒斯坦犯人。该决定是于当天稍早在Beit Lid交口发生的自杀炸弹事件后作出的。(1995年1月23日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

287. 1995年1月27日据报,以色列于1995年1月22日在Beit Lid 发生了自杀炸弹事件后,取消了预定对巴勒斯坦犯人的释放。以色列政府也授权情报处在审讯巴勒斯坦被拘禁期间使用比较苛刻的措施。(1995年1月27日,《耶路撒冷邮报》)。

288. 1995年3月22日,据报伊扎克·拉宾总理已经决定无限期延迟举行部长委员会关于释放巴勒斯坦犯人的会议。该决定是3月20日在以色列发现一辆来自加沙的装满爆炸物的卡车后作出的。(1995年3月22日,《国土报》)

2. 关于被拘者的其他资料发现

289. 1995年1月7日,在法拉监狱暴发了一次暴动,那里有550名安全囚犯被拘禁在一个建筑物和一些帐篷内。守卫人员在一名守卫人员受伤后,向两名犯人开枪,轻微射伤了他们。在发生冲突期间,另有一名犯人其它犯人用铁棒打伤。犯人也拆下了一些帐篷并且放火烧掉,暴动是在犯人要求改善他们的拘禁情况之后发生的。犯人要求较好的食物、审讯者和狱卒对预祝他们的较好待遇、以及收到他们家庭的御寒衣服的权利。他们威胁,如果他们的要求不能获得满足,他们就会放火烧篷帐。(1995年1月9日,《耶路撒冷邮报》;1995年1月11日《国土报》)。

290. 1995年1月10日,被监禁在Ashkelon监狱的巴勒斯坦犯人报道,犯人已经进行了两天的绝食行动,抗议他们的拘禁条件。犯人抱怨监狱当局的苛刻待遇。他们特别抱怨被护送他们到Lod 和Erez军事法庭的士兵殴打和侮辱。(1995年1月11日,《国土报》)。

291. 1995年1月10日,Mk Ran Cohen 在以色列电台透露,自从Landau委员会关于1987年一直到1994年的总安全处调查的委员会报告发表之后,总安全处审讯了26 000个人(1995年1月11日,《耶路撒冷邮报》)。

292. 1995年1月10日,Fara监狱的巴勒斯坦犯人在来自中央指挥部的以色列官员答应改善他们的拘禁条件之后停止了绝食行动。犯人从1月4日开始已经进行了绝食行动。根据以色列当局,来自西岸北部的600名以上的巴勒斯坦人被拘禁在法拉。大部分是被控参与起义运动(1995年1月13日,《耶路撒冷时报》)。

293. 1995年1月11日据报巴勒斯坦犯人协会,一个在加沙地带有9个分部的公共组织,已声称,在安全囚犯被拘禁的以色列监狱中,最近紧张局势不断迅速增加。该组织指出这是由于犯人放弃会迅速获释的希望,该组织的主任透露,犯人的委员会正在考虑宣布一次大的绝食抗议的可能性,绝食抗议将会由所有巴勒斯坦安全囚犯所遵守。根据巴勒斯坦犯人协会部发表的最新数字,有6 087名巴勒斯坦人被拘禁在以

色列和西岸的25个监禁设施内,其中2 500名属于和平进程的巴勒斯坦组织(1995年1月11日《国土报》)

294. 1995年1月15日,据报来自戈兰高地的德鲁兹教派的安全囚犯的家庭成员已经向伊扎克·拉宾总理呼吁,要求他指示监狱当局取消对于他们的被拘禁亲人施加的惩罚,并且改善他们的拘禁条件。根据拿撒勒为基地的囚犯自由之友协会,Shata监狱当局对于来自戈兰高地的安全囚犯采取惩罚性措施,那些囚犯在月初已经进行一次大示威抗议他们的拘禁条件。据报惩罚措施包括他们转移到Ashkelon 和Nafha监狱。囚犯的家属指出,监狱的遥远地点对囚犯和家属都有不利的影响,因为他们很难去探望囚禁在以色列南部的亲人(1995年1月15日,《国土报》)

295. 1995年1月16日大约有300名巴勒斯坦人在加沙的红十字会总部前面举行了一次抗议游行,要求释放从1993年12月开始被控参与伊斯兰抵抗运动并从事活动而受到拘禁的Abed El Aziz Rantisi博士。据报Rantisi博士的审判是在加沙军事法庭进行,该审判进展缓慢,主要是因为起诉方把证人带到法庭。起诉方解释说,以色列巴勒斯坦法律小组委员会尚未规定关于把证人从自治区带到法庭的程序(1995年1月17日,《国土报》)

296. 1995年1月27日,据报在西岸和加沙地带,以色列国防军占领部队已经取消了一项规定在领土上的被拘者只有在3个月拘留期之后才有权对他们的被拘留提起诉讼的条例。据报该条例已经生效两年以上,(1995年1月27日,《国土报》)

297. 1995年1月31日,据报以色列国防军一名军官已经被调查委员会停职,该委员会是在该月稍早在法拉的安全监狱发生的暴动期间士兵胡乱开枪之后设立的。该事件发生时,一些后备军人正在看守因暴力罪行而囚禁的巴勒斯坦犯人,没收了一个在帐篷内发现的非法收音机。(1995年1月31日,《耶路撒冷邮报》)

298. 1995年1月31日,来自Kalkilya的16岁的Imran Mahmoud在法拉监狱受监禁时死亡。以色列民政事当局宣布,死亡原因是自杀。Mahmoud的家人宣布,他们的儿子非常不可能结束他自己的生命。以色列人权组织B'tselem呼吁当局在没有一名

巴勒斯坦医生的参与之下,不要对Mahmoud的尸体进行解剖。(1995年2月3日,《耶路撒冷时报》)

299. 1995年2月2日在最近对伊斯兰抵抗运动和伊斯兰圣战行动份子的镇压行动中被逮捕的10名行动分子,根据6个月的行政拘留命令,被监禁在Ketziot拘留营中。(1995年2月3日《国土报》)

300. 1995年2月9日,据报伊斯兰抵抗运动发言人Ibrahim Rusha说,有400名伊斯兰抵抗运动分子目前被拘禁在以色列监狱中。在2月8日出版的《Al Hi'at》的访问中,Rusha先生透露,运动正处于危急情况,主要是由于行动份子许多人受到以色列的逮捕Rusha先生指出,在1994年10月特拉维夫的自杀炸弹事件攻击事件后,已经有1 500名行动份子被捕,他并且说伊扎克·拉宾总理正试图打击运动,以便确保他的政治前途(1995年2月9日《国土报》)

301. 1995年2月10日,根据伊斯兰抵抗运动发言人Ibrahim Ghosheh所说,有4 000名伊斯兰抵抗运动分子正被监禁在以色列监狱。(1995年2月10日,《耶路撒冷时报》)

302. 1995年2月25日,那不勒斯的Al-Najah大学学生会的一名成员指出,Al-Najah的300名以上的学生继续被监禁在以色列监狱。他并说,其中有些受到审问多一些,被判决行政拘留(1995年3月1日,《耶路撒冷时报》)

303. 1995年3月1日据报监狱处已经声明所有宗教的囚犯在他们所信宗教的主要的一个宗教节日有资格享有的96小时的休假。,(《1995年3月1日,《耶路撒冷邮报》)

E. 兼并和定居

304. 1995年1月1日,在El Khadr邻近的居民决定放弃他们向最高法院提出的请愿之后,Efrat北边发生争执的建筑地点恢复了建筑工作。Ahmed Tidi博士,巴解组织主席阿拉法特一位顾问表示,请愿者已经决定放弃该案,因为经验显示高等法院

在土地没收、拆毁房屋和建立定居点方面不会提供任何补偿。(1995年1月2日《耶路撒冷邮报》1995年1月3日,《国土报》)

305. 1995年1月1日,Deir Khadis村庄的村人举行了一次抗议游行,反对拉马拉西边近绿线的kyryat Sefer和Nili定居点的扩大。村人表示,军事当局已经告诉他们没收他们的土地5 000杜努姆以扩大两个定居点。游行在安全部队下令下散掉,未报导发生暴力冲突。来自Beit Likya 旁边村庄的村人指出,他们大部份土地已被没收,用来扩充附近的定居点,并且据报推土机在Hussan村庄附近继续进行平整土地的工作以便建造一条道路,Al Lavad村庄的村人表示军事当局已经决定没收250杜努姆的他们的土地来扩大Avnei Khefetz定居点(1995年1月2日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

306. 1995年1月2日,检查总长Michael Ben- Yair在递交内阁的一份17页的法律意见中表示,政府可以合法的停止在Givat Tamar的建筑工程。Ben-Yair 开始他的说明,重申宣布有争执的土地为国家财产是合法的。El Khader 居民已经上诉到上诉委员会,他指出,但是,当上诉委员会支持了国家的决定,居民就拒绝上诉到高等法院。一个1990年的决定宣布更多的地区为国家领土,也没有受到上诉。他说,建筑计划是合法的,虽然从未获得政府的特殊情况委员会的核可。土地分配过程也是如此。Ben-Yair指出,虽然有一些正式的缺点,土地的分配在所有有关各方的同意下作出。(1995年1月3日,《国土报》;1995年1月2日和3日,《耶路撒冷邮报》)

307. 1995年1月2日,内阁表决暂停在Givat Hatamar的建筑工程,但是,让在Givat Hazayit的工程开始进行,那是比较接近Efrat的中心。巴勒斯坦当局和El Khader居民据报已经拒绝同主管地方政府的巴勒斯坦当局部长兼负责处理El Khader争议的专员达成妥协的解决方法,并说,拉宾先生不能够依靠把他的推土机从山的一边推到另一边来解决问题。(1995年1月3日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

308. 1995年1月2日,一些加沙人乘坐耕耘机抵达一块属于Gush Katif的Marag定

居点的土地上,并且开始开垦该土地,他们声称那是他们自己的土地。Morag 居民和到达该场地大约250名巴勒斯坦人开始打架。以色列国防军部队、边界警察和巴勒斯坦警察都来到,并且同意下令Morag 居民停止在土地上工作,由以色列-巴勒斯坦联络委员会调查为止(1995年1月3日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

309. 1995年1月3日,由24名巴勒斯坦人聚集在Guh Katif 的Morag 定居点的土地上,他们声称那块土地是他们的,以色列国防军迅速把他们趋离,巴勒斯坦-以色列联合联络委员会在下午就该问题举行了会议并且决定给予巴勒斯坦人24小时该土地属于他们(1995年1月4日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

310. 1995年1月3日,伊扎克-拉宾总理设立的一个部会间委员会核可了Efrat附近山上的Givat Hazayit上的268个住房单位的建筑,建筑预定进行18个月(1995年1月4日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

311. 1995年1月3日,居住在那不勒斯南边的Ariel 定居点附近数十名巴勒斯坦人在进行工程以建筑一条安全道路和定居点的一个栅栏地点举行示威。抗议者指出他们的土地有500杜努姆正被没收。巴解组织主席的顾问Ahmed Tibi、Faishal Husseini、Hadaash Mk Hssem Mahhmeed以及巴勒斯坦当局新闻部长Yasser Abed Rabbo加入了抗议者的行列,以色列国防军宣布,该地点是一个封闭的军事区,并且命令抗议者离开。(1995年1月4日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

312. 1995年1月3日,属于Husan和El Khader村庄的数百棵橄榄树和许多葡萄树被在第60号公路工程工作的以色列推土机连根拔起,那条公路要连接西岸南部和耶路撒冷附近的Gilo定居点。(1995年1月5日《先锋报》)

313. 1995年1月4日,大约有100名巴勒斯坦人在Al Bireh的市政厅集会抗议没收了大约5 000名杜努姆的土地,建造绕过拉玛拉的公路。示威者也声称,在计划的7.5公里长和25公尺宽的公路,四周的建筑物限制对于所述公路的宽度之外也有影响。来自临近村庄Deir Dibwan、Ein Yabrud和Bidin的巴勒斯坦人,对于他们自己地区的土地被没收表示不满。(1995年1月5日《国土报》《耶路撒冷邮报》)

314. 1995年1月4日推土机开始在Givat Hazyait工作。(1995年1月5日《国土报》《耶路撒冷邮报》)

315. 1995年1月4日位于Kelkilya 以南的绿线上的Oranit定居点周围的阿拉伯村庄居民报导说,推土机已经开始土地清理的工作,显然是要在他们声称属于巴勒斯坦人的土地建造一条公路(1995年1月5日,《国土报》)

316. 1995年1月5日,Ramallah西北Jinia村大约200名村民抗议在其声称是自己的土地上扩大Talmon定居点。村民们高举标语抗议没收土地,并呼喊反对定居者的口号。(1995年1月6日《国土报》)

317. 1995年1月5日,以色列-巴勒斯坦联络委员会表示,在Morag定居点附近可耕地上的工作将重新开始,这块土地Khan Younis居民曾宣称是他们的土地。巴勒斯坦人的土地拥有证书显然是伪造的,在此之后作出了上述决定。不过,应南方指挥部的请求,土地上的农活推迟了一个星期,以缓解该地区的紧张局势。(1995年1月6日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

318. 1995年1月6日,据报道,设在耶路撒冷的巴勒斯坦地理中心汇编了一套统计资料,据称这些资料表明,经过一个时期没收过程之后,以色列自从签署《奥斯陆协定》之后在Judea和Samaria两地共夺去了大约两万杜努姆土地。中心的一名研究人员Khail Toufukji指责民政局把土地的划区改为国家公园和采矿地区,已使其掌握在以色列控制之中。民政局一名女发言人证实了该中心提供的数据。但强烈否认,重新划区是确保以色列的控制。(1995年1月6日《耶路撒冷邮报》)

319. 1995年1月6日,据报道,住房和建设部打算开始在东耶路撒冷附近的定居点建造10 000套住房。(1995年1月6日《耶路撒冷邮报》)

320. 1995年1月6日,A1 Labad及附近几个村庄的数百名村民在Dir Aban抗议一项决定,这项决定要求没收其土地以便扩大Tulkarm地区的Avneikhef etc定居点。村民在计划没收的土地上种植了数百株橄榄树苗。以色列国防军使用催泪弹驱散了人群,并宣布该地区为军事封锁区。最后,士兵和居住在该土地的定居者拔掉了橄榄树

苗。(1995年1月8日《国土报》)

321. 1995年1月6日,据报道民政局发布命令,禁止在Ramallah地区Talmon定居点附近大约1 700杜努姆的土地上施工。虽然这块土地在1989年被宣布为国有土地,但Jiania的居民曾几次上诉反对土地没收,目前其上诉仍在审议之中。当地居民提出最新一次上诉的原因是Talmon的定居者开始在这块有争议的土地上清理土地,砍伐树木。(1995年1月6日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

322. 1995年1月8日,以色列国防军加沙地带指挥官Dorn Almoj佳将发出命令,禁止Moraj的定居者继续在该地区有争议的可耕地上耕作。(1995年1月9日《国土报》)

323. 1995年1月7日,Ramallah以西的Safa村大约100名村民示威抗议没收其土地。(1995年1月8日《国土报》)

324. 1995年1月8日,Talmon定居点附近巴勒斯坦村庄的居民返回曾属于Jinia村的土地,抗议没收村庄土地用于扩大Almon定居点,(1995年1月9日《国土报》)

325. 1995年1月8日,据报道,巴勒斯坦土地和水资源管理局研究和法律服务部表示,仅仅在两星期之内,以色列就在西岸没收了83 000杜努姆巴勒斯坦人的土地。(1995年1月9日《国土报》)

326. 1995年1月9日,治安部队阻止了Elkhader村附近举行的抗议示威。另据报道Oatniel定居点附近Yatta村的村民阻止推土机的工作,这项工作是要在村民声称是他们自己的土地上修筑一条新的治安公路。民政局派人调解,工作暂停。各方商定,民政局将审查村民拥有土地的说法。(1995年1月10日《国土报》)

327. 1995年1月10日,拉宾总理表示,政府将维持其计划,在耶路撒冷市南部边界绿线以外的Har Homa建设一个新的犹太居民点。拉宾先生表示,若不征收土地在首都将不可能进行新的建设工程。他还说,在Har homa计划在第一阶段建造4 000栋住房,其中70%的土地是从犹太人手中征收,而非阿拉伯人手中征收。巴解组织宣布,如果建设该居民点,它将暂停和平谈判。此外,还报道拉宾先生允许Maaleh Adumim市

长发布建设许可证,在该市东南部的06号场上建造190个住房。据报道,建设工程将在几日内开始。(1995年1月11日《国土报》)

328. 1995年1月10日,Judea、Samara和加沙等地的犹太定居点委员会已开始在Elkan定居点西南400公尺处的一个地方开始清理土地和竖立围栏,此项工作之前,该委员会曾作出决定,将在国家拥有土地上竖立围栏和清理土地,这是建造十多个定居点总体计划中的一环。Zawaa村的几十名巴勒斯坦人(《国土报》报道有几百人)在一旁观看,有些人试图进入Jivat Hatcofeh场地,但边界警察和以色列国防军将其阻止,他们还使用催泪弹驱散人群。三名巴勒斯坦人被捕。据报道巴勒斯坦人先前种植的新橄榄树苗被拔除。定居者完成其工程时,民政局发布命令,禁止工作继续进行。不过,委员会表示,它打算继续保护定居点免受阿拉伯人的抢劫。(1995年1月11日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

329. 1995年1月11日以色列国防军阻止Samaria西部Kafr Diek的大约两百名居民朝Ale Zahv定居点进发,这些居民是抗议在该居民点附近90杜努姆土地上清理土地。当人群到达士兵警界线时,士兵们告诉他们不能前行。大多数示威者随后散去,但一些人开始朝士兵投掷石块。以色列国防军朝人群发射一枚震击手雷。(1995年1月12日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

330. 1995年1月12日,民政局宣布,将向警方转交一些文件,这些文件表明,Binyamin地区委员会在民政局要求停止工程的情况下未经许可仍就在Samaria修筑了一条两公里长的道路。地区委员会的一名女发言人表示,这条道路是由地区委员会供资修建,在发布命令时工程已经完成。此外,该发言还说,这条道路实际上拓宽了现有的道路,根据土耳其法,这并不要求民政局发布许可。(1995年1月13日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

331. 1995年1月13日,以色列人士表示,大耶路撒冷委员会将向以色列内政部提交新的计划,将所有大耶路撒冷地区包括绿线以外的各定居点,纳入一个统一的市政体系之内。扩大后新的大都会地区将由一个经选举产生的市政委员会与耶路撒冷市长

一道领导。(1995年1月13日《耶路撒冷邮报》)

332. 1995年1月15日,植树节这一天,来自西岸数百名巴勒斯坦村民走向其村庄周围有争议的土地,种植了数千株橄榄树苗。纪念植树节的还有Efrat附近的El Khader、Psakot附近的Al Bireh Hebron以南的Beit Haggai、Aeil附近的Iskak、Nbls附近的Kfar、Diek以及Tulaarm附近的Al Lavad。在Al Bireh附近的Wadi Ai Al Ein,士兵们命令村民停止植树,没收了一些身份证。不过没有其它冲突。(1995年1月16日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

333. 1995年1月16日,Acon和附近村庄大约有50名居民在Kalailiy以南绿线附近的Oranit定居点附近示威抗议修筑一条安全公路和利用示威者声称他们的土地上在定居点周围竖立栅栏。村民们试图推倒栅栏,但遭到定居者的阻止。据报道,一名定居者朝空中开枪。以色列国防军士兵使用震击手雷驱散了巴勒斯坦示威者。(1995年1月17日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

334. 1995年1月17日成千上万名巴勒斯坦人参加了巴勒斯坦反定居点委员会组织的游行示威,抗议在西岸征收土地。大约3 000人(《耶路撒冷邮报》报导有500人)从Al Bieh前往附近的Psagot定居点,抗议征收土地修筑一条小路。士兵们宣布这次集会非法,并强行驱散示威者,随后使用震击手雷,殴打和驱散示威。参加示威的巴勒斯坦当局青年和体育运动部长Azmi Shuaibi博士和亚希尔·阿拉法特的顾问Ahmed Tibi博士被短时间拘留。三名青年被捕(《国土报》报道有两名被捕)。当军队驱散人群时,一块石头击中一名士兵头部。在Hebron,示威者平静地前往Beit Haggai,抗议修筑一条公路于Kiryat Arba相联系。Ariel以西Kafr Diek出现了第三次示威。这二次示威都被驱散,没有任何事件发生。(1995年1月13日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

335. 1995年1月17日,建设和住房部编写了一份关于在领土内建造房屋的报告,其中表示1994年为西岸的建设工程拨款了1.4亿新谢克尔,1995年预算为9.5万新谢克尔。该报告表示,1995年计划包括在Maaleh Adun、Givt Zev和Beitar等地投资大约

6千万新谢克尔,建造3 200座住房,这将使西岸的犹太口增加12 000名。另将拨款1 000 000万新谢克尔用于在约旦河谷建造50座住房。总体来说,计划在绿线以外建造30 000座住房。建设和住房部表示,建设工程是根据利库德政府时期与购房者签定的合同进行的,并强调在出售领土内3 000个空闲的楼房单元时不会提供政府援助。(1995年1月17日《国土报》、1995年1月18日《耶路撒冷邮报》)

336. 1995年1月17日据报道,Mk Deti Cucker(Merez)发起的一项调查结果表明,领土内大多数定居点内目前正在建造数百座住房。调查涉及西岸的49个定居点,其结果表明大多数建房工作均是民间进行,没有公共资助,虽然经过当地当局和政府官员的批准调查没有涉及Maleh Adumim、Beitar、Kiryat Ara约旦河谷定居点和Samaria以北的定居点,调查结果表明西岸目前正建造325座住房。Mk Cucker强调指出,私人建房工程被用作一种绕过政府1992年关于冻结定居点建设承诺的方式。(1995年1月17日《国土报》)

337. 1995年1月18日,Maleh Efraim地方委员会负责人Haim Aviv表示,定居点内最近新建了46套住房。于此同时,Kedumim地方委员会负责人Uossi Kapah先生表示,最近为220套新建筑住房完成了基础设施,其中180套住房已经售出。此外,Kapaah先生还表示,政府的例外情况委员会批准了在定居点内新建280套住房的工程。并说该定居点正努力筹计资金开始土地清理和基础设施建设工作。(1995年1月18日《国土报》、1995年1月19日《耶路撒冷邮报》)

338. 1995年1月20日,根据巴勒斯坦国家当局地方政府事务部长Saeb Erekat编写的一份文件,1993年9月至1994年10月期间,以色列当局没收了3 000亩巴勒斯坦土地(其中不包括东耶路撒冷被没收的土地)。报告还表示,耶路撒冷79%的土地实际是由以色列控制。报告还指出,东耶路撒冷6%地区最近被用于修筑新的道路,另有40%地区被列为不允许修筑公路的“绿色地区”。(1995年1月20日《耶路撒冷时报》)

339. 1995年1月22日,据报道,目前Maaleh Aduam正建造2 000套住房,其中800套已经开始出售(1995年1月22日《国土报》)

340. 1995年1月23日,巴勒斯坦土地和水资源研究中心报告说,Adam 定居点定居者开始在Ramalah地区属于Jaba村的3 000杜努姆耕地上工作。(1995年1月16日《先锋报》)

341. 1995年1月25日,1月22日成立的部长级定居点事务委员会通过了1995年在Malleh Adumim建造1 080套住房的计划。不过政府表示,不会在1995年出售所有住房,1995年将出售500套,其余在1996年出售。此外委员会还核可了在Betar增建900套住房的计划,并在Givt Ceev修建800套住房。委员会还批准了四个月之前开始的在Betar建造1 026套住房的计划,在Maaleh Adumim工程早期修建797套住房的计划、以及在Givat Zeev完成大约340套住房的计划。委员会还通过了政府开始的在约旦河谷建造50套住房的计划。以色列电台表示,外交部长西蒙·佩雷斯曾说,委员会还批准继续建造7 000套住房,这些住房早已开始动工。(1995年1月26日《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

342. 1995年1月27日据报道,Mate Yinamin地区委员会的推土机开始在Kalandia难民营后面的Kohav Yaakov定居点附近的山上开始清理地面。据报道,这一工作是在十天前开始的,它是Judea、Samaria和加沙等地犹太人定居点理事会业务委员会1月2日召开会议上决定秘密开展的工程一部分,据报道,工程的口号是“一个民族不能以土地作交易”。(1995年1月27日《国土报》)

343. 1995年1月29日,约旦河谷地区委员会负责人表示约旦河谷定居点人口在1994年大约增长9%,1995年该地区人口增长率可能相同。(1995年1月30日《耶路撒冷邮报》)

344. 1995年2月1日,耶路撒冷地区规划工程小组委员会批准了在Har Homa建造一个新住宅区的第一阶段计划。根据这一计划,将在耶路撒冷市区以南的Tsur Bahar与Beit Sahur间1 850杜努姆的土地上(总共6 000杜努姆)建造第一阶段的6 500套住房。计划第二阶段建造2 500套住房。据报道,这一新住宅区将把耶路撒冷周围的犹太人住宅区连成一环。市政府人士透露说,基础建设工程将从一个月后开始。

(1995年2月2日《国土报》)

345. 1995年2月1日,西岸保卫土地委员会报告说,在Turus Aya、Jeynsnfut Samou等村庄出现了新的定居点活动。1 300多株树木被拔掉,大片地区被围起来。

(1995年2月2日《先锋报》)

346. 1995年2月3日,据报导虽然伊扎克·拉宾总理已警告不准继续建造定居点住房,西岸在上星期仍然加强没收和定居的活动。这项活动包括在Nablus 铺造两条公路的工程,为Kadumim和 Kfar Etzion 两个定居点提供便利;以色列国防军在属于Tulkarm地区 Beit Lid 村的地界铲除了2 000棵橄榄树;在Kochav Ya' cov定居点附近开辟了一个新村以及在Al Bireh地方以“公用”理由没收了面积不明的土地。

(1995年2月3日,《耶路撒冷时报》)

347. 1995年2月8日,据报导在耶路撒冷北部的Shufat Ridge 建造了2 100个住房单位,有几百栋住家正在铺石板,预计于两三个月间完成。(1995年2月8日,《耶路撒冷邮报》)

348. 1995年2月2日,据报导20名Hebron的居民接到以色列中部地区军事指挥官的通知,禁止他们进入他们自己的土地。这项措施涉及750杜努姆土地被没收以便为邻近的犹太人定居点筑造一条绕行通道。(1995年2月9日,《先锋报》)

349. 1995年2月14日,据报导,Judea, Samaria 和 Gaza 的犹太定居点理事会最近进行了一系列向海外犹太人出售公寓的活动,让他们可以将公寓租给有意在这些领土定居而又无法购买公寓或付不起抵押付款额的以色列人。理事会发言人Yehiel Leiter 拒绝透露公寓的所在地,只说在诸如“大耶路撒冷”的地区。(1995年2月14日,《耶路撒冷出报》)

350. 1995年2月16日,据报导耶路撒冷的定居点计划包括建造4 100个住房单位,分布如下:Jabat Zaev(800单位)Bitar(900单位)和Maaleh Adumim(2 000单位)和Kiryat Sfar (400单位)。这项计划还将六个定居点地的面积扩大4 160杜努姆。(1995年2月16日,《先锋报》)

351. 1995年2月21日,以色列人的开土机开始铲平耶路撒冷以南Sur Baher 的大片垦作土地。这项工作是为了筹建东部环行的公路而进行的,这条新的公路计划沿耶路撒冷东区绕行。当地居民指出这条新公路将破坏Sur Baher的500英亩土地和砍掉大量的树木。(1995年2月24日,《耶路撒冷时报》)

352. 1995年2月22日,运输部总干事说未来的几个月,运输部将对建造具有争议性的沿耶路撒冷东区绕行的高速公路作出最后的核可。Shrorer先生说他们这个决定根本不考虑这条拟造的高速公路经过一些被管理领土境内这一事实,并指出这项计划为维持耶路撒冷统一的目的是运输部进行该计划的唯一动力。这条高速公路或称为东区环行公路从耶路撒冷东南区邻近Sur Bahir的地方开始铺设,向东北延伸,通过 Azzariya 和A-Tur,卸接 Jerusalem-Maaleh Adumim公路。(1995年2月23日,《耶路撒冷邮报》)

353. 1995年2月23日,Al Bireh的巴勒斯坦居民向作为以色列国防部长的总理递交了一份请求书,请他撤销T/26/94号军事命令,其中规定为建造一条新的公路连接两个犹太定居点而没收一大片阿拉伯人的土地。(1995年2月23日,《先锋报》)

354. 1995年3月5日,保护巴勒斯坦人拥有土地委员会决定在不久的将来举行几天的示威,抗议征用巴勒斯坦人的土地。除其他事项外,委员会决定以一天声援Masalfit和A-Diek的村民,据报导这些村民深怕他们的土地会被没收以扩大附近的定居点。委员会又决定出版一份期刊,报导西岸境内巴勒斯坦人和定居者之间的摩擦情况。(1995年3月7日,《国土报》)

355. 1995年3月10日,据报导以色列当局将50个左右的Bedouin家庭及其3 000只羊从宣称是封锁军事区的一块土地上驱逐。在各地个别的发展中,据报导定居者在不同的巴勒斯坦村庄活动,如在Salfit,他们铲平了大片土地,在 Kalkiliya附近的 Sanina 一块土地被铁丝网围起来。以色列当局在Kalkiliya 以东十五公里的地方没收了Deir Istiya村的100英亩土地,将其并入 Emmanuel定居点。(1995年3月10日,《耶路撒冷邮报》)

356. 1995年3月16日,据报导耶路撒冷市长Ehud Olmert宣布具有争议性的东区环行公路可能即将核准建造。Olmert先生政府将核可建造这条公路,因为相信这符合以色列的巴勒斯坦人口分离的计划。据Olmert先生说,这条高速公路将使每日通过市中心的几千名巴勒斯坦人能够从市区旁绕行前往耶路撒冷北区和南区的地带。(1995年3月16日,《耶路撒冷邮报》)

357. 1995年3月16日,据报导由于砍掉村民种植的树以及继续在定居点周围建造围墙和公路,最近西岸一些地方的巴勒斯坦人和定居点者之间的紧张状态开始恶化。过去两个星期以来,巴勒斯坦人埋怨在定居点附近砍除树苗和树木特别是橄榄树的次数激增。有时定居者为了在定居点周围筑墙而在行动框架内砍除树木。有时定居者和民政局工人砍除的橄榄树幼苗是巴勒斯坦人为了维护他们土地拥有权而在土地边界种植的。据报导,这些日子以来,在一些地点砍除树木的情况如下:

(a) 1995年3月14日,Kiryat Arba 定居点附近的Jabal Jalas村的三名巴勒斯坦人试图阻止在定居点周围用开土机进行加强工作。村民说一名定居者用他的枪柄打了一名妇女,使她头部受了轻伤;

(b) 1995年3月14日,通往Yakir 定居点公路附近Nablus区的 Dir Astia村里,有一辆军用拖拉机铲除了几十株果树;

(c) 最近在Ramallah附近从几个村庄没收的土地上铲除了几十株果树,据报导该地将开始建造绕行通道;

(d) 1995年3月14日,Shila定居点附近的Turmus Aiya村的居民在他们的几十棵橄榄树被砍除后,向警察局提出申诉;

(e) 本星期开始时,属于Nablus附近Burin村的几十棵树被砍除。据报导,村民怀疑这是Bracha定居点的定居者谋划的行为。

关于有关的发展,Al-Najah 大学研究员Younas Sahieh发表了他的研究结果,认为在1994年12月和1995年1月之间以色列人在西岸共砍除了约5 250棵的橄榄树。Sabich先生估计自从1987年12月起义爆发至1994年12月为止,巴勒斯坦人拥有的170

000棵果树在西岸被砍除,造成约1千万美元的损失(1995年3月16日,《国土报》)

358. 1995年3月17日,设在耶路撒冷的阿拉伯研究协会的地理系系主任报导说好几条建造中的以色列公路绕行通过几个巴勒斯坦人的中心地带。绕着Jenin通过的一条公路正在筹划中。如果建造,这将影响到属于 Anin村民的125英亩农地和林地。正筹划在Givat Zeev 定居点附近的Ramallah铺一条新路。这项措施威胁到属于 Jib, Beitunia 和Beit Ijza几个村的几百英亩的土地。(1995年3月17日,《耶路撒冷时报》)

359. 1995年3月21日,据报导国防部Mordechai Gur 副部长宣称以色列将保持在Hebron的犹太人定居点,在与巴勒斯坦人持久共处的任何情况下都不会更变。 Gur 先生还说定居者以为政府决定放弃他们的说法是没有任何根据的 他并透露本星期稍早时候,政府明确地决定在通往该定居点的一些领土的定居点和公路上投入更多的安全预算。(1995年3月21日,《耶路撒冷邮报》)

360. 1995年3月22日,伊斯兰高级委员会呼吁国际协助阻止沿着圣殿山正在进行的挖掘工作。理事会副主席Mohammed Nusseibeh先生在记者招待会上说Al-Asqa清真寺附近的挖掘工程危及该地区回教徒的财产。Nusseibeh先生声称 Al-Asqa清真寺外的 Omri学校的楼梯因挖掘工程已经倒塌,他又补充说在 Via Dolorosa计划筑造通往西墙隧道的北区入口的工程将烦渎回教徒住区的居民。古物保护局发言人Efrat Orbach驳斥了挖掘工程造成该地区建筑物的损害的说法。(1995年3月23日,《国土报》,《耶路撒冷邮报》)

361. 1995年3月23日,Shakid 定居点的定居者开始在Jenin区的 Anin村属于阿拉伯人居民的农地建造一条新公路的工程。在 Tulkarem区的 Shufat村筑造一条路而侵占了阿拉伯人的土地。事先没有签发没收的命令。在另一项发展中,以色列在Emmanuel定居点的新计划规定没收 Deir Esteya 村几百杜努姆的土地。(1995年3月23日,《先锋报》)

362. 1995年3月29日,以色列国防军向Hebron地区的巴勒斯坦地主发出通知,为

了安全理由,要求他们撤离他们的土地。 Yatta, Kharm Esfi, Touba, Eigheir, Ubeid 和 Makura 村的地主被命令在12小时内撤离。这些土地全着落在犹太人定居点附近。(1995年3月31日,《耶路撒冷时报》)

363. 1995年3月30日,保安部队禁止El Khadar的村民前往 Givat Hatamar 山他们的田地耕作。(1995年3月31日,《国土报》)

F. 关于被占领的阿拉伯叙利亚戈兰高地的资料

364. 1995年2月14日,戈兰高地有25 000名德鲁兹教徒居民举行了一次大罢工,抗议以色列在该区域实施其法律一周年。德鲁兹教派各村充分响应罢工,商店、学校和当地议会办事处都关闭。几百名村民参加了示威活动。许多人,有些执叙利亚旗和叙利亚国徽,在Buka'ata进行了示威游行和集会。稍后,同样的示威活动也在Majdal Shams举行,抗议者高喊反以色列的口号并宣布他们忠于叙利亚及其境内教友。在Majdal Shams,示威者向保安部队投掷石头,但并未造成伤害也无人被逮捕。整个上午,一大群人聚集在叙利亚的边界内,向边界的那一边叫喊并高唱叙利亚的民族歌曲。但是警察封锁了Majdal Shams的大广场和通往边界“喊岗”的各条通道,“喊岗”是居民可以向叙利亚那边的亲属高喊通话的地方。(1995年2月15日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

365. 1995年3月14日,戈兰高地居民委员会在Katzrim 举行了紧急会议,其目的是协调要求保持以色列统治该区域的一连串行动。虽然很明显这是设法就反对撤消达成公众的共识,但没有向新闻界透露任何有关行动的消息。委员会的领袖们强调加快步伐发展该区域和加强定居点的活动。他们还指出,1995年,政府打算拨出1亿新谢克尔用于筑造和改进公路、旅游重点和基本设施,这笔款额与前一年的拨款大致相等。在一项有关的发展中,Katzrim地方理事会于3月13日发布的新闻声明中强调定居点最近有一家价值150万美元的工厂开始营业和新设了一家邮局。(1995年3月15日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

366. 1995年3月19日,据报导戈兰高地居民委员会正在计划发动一项组织者形容为以色列盛况空前和规模最大的宣传运动。这项运动预计于复活节开始,活动包括在各大城市和城镇进行为期六个月的巡回展览,目的是让大众,特别是最近没有访问过该区域的人们了解戈兰的情况。(1995年3月19日,《耶路撒冷邮报》)

367. 1995年3月26日,戈兰高地居民委员会发动了一次全国性的直接邮寄筹款运动。委员会发言人Uri Heitner说,运动的一部分活动是向150 000名支持者邮寄活页印刷品并呼吁捐款。(1995年3月27日,《国土报》、《耶路撒冷邮报》)

- - - - -